



Tanah Panji Gumilang 866 Meter Disita

DEPOK-Bareskrim Polri mengajukan permohonan kepada Pengadilan Negeri (PN) Depok untuk melakukan penyitaan terhadap sejumlah aset milik Panji Gumilang yang saat ini tengah berurusan dengan hukum negara kasus Tindak Pidana Pencucian Uang (TPPU).

■ **TANAH PANJI...**Baca Hal 6

Lusa Rektor UP Dipanggil Polda Metro

JAKARTA-Kasus dugaan pelecehan seksual yang dilakukan Rektor Universitas Pancasila (UP) Prof Eddie Toet Hendratno kepada 2 karyawan kampus terus bergulir. Bahkan permasalahan ini sedang diproses Bareskrim Polri serta Kementerian Pendidikan, Kebudayaan, Riset dan Teknologi (Kemendikbudristek).

Tak berhenti sampai disana, menunjukkan solidaritas kepada korban sejumlah Mahasiswa pun turut serta melakukan aksi demo di gedung Rektorat UP, Senin

■ **LUSA REKTOR...**Baca Hal 6



Prof Eddie Toet Hendratno
Rektor Universitas Pancasila

Penampakan aset Pemimpin Al Zaytun, Panji Gumilang yang disita Pengadilan Negeri Kota Depok, di Kelurahan Krukut, Kecamatan Limo, Kota Depok.

Rekapitulasi Delapan Kecamatan Molor

WAKTU :
Senin,
26 Februari 2024

LOKASI :
Hotel Santika,
Kecamatan Beji

PETUGAS
PENGAMANAN :
58 Personel
(Polres Metro
Depok)

KECAMATAN
YANG SUDAH SIAP :
Cinere
Limo
Bojongsari

KECAMATAN
YANG BELUM SIAP :
Cipayung
Beji
Cilodong
Tapos
Cimanggis
Pancoranmas
Sawangan
Sukmajaya

RATA-
RATA
PENGHITUNGAN
SUARA :
Di atas
50 persen



DEPOK-Delapan kecamatan di wilayah Kota Depok belum merampungkan penghitungan suara di tingkat masing-masing sampai saat ini. Komisi Pemilihan Umum (KPU) Kota Depok mencatat, baru ada tiga kecamatan yang sudah siap mengikuti rekapitulasi suara tingkat kota.

■ **REKAPITULASI...**Baca Hal 6

BATAS WAKTU REKAPITULASI :
5 Maret 2024

PARPOL YANG PROTES :
► PKS
► PAN
► Demokrat

PETUGAS SAKIT :
6 petugas
(2 PTSP dan 4 KPPS)

ALASAN :
► Kelelahan
► Kecapaian
► Pingsan
► Butuh perawatan

JUMLAH TPS :
5.570

JUMLAH DPT :
1.393.282
pemilih

RINCIAN DPT :
► Laki-laki :
684.876 pemilih
► Perempuan :
708.406



JELASKAN : Ketua KPU Kota Depok, Willi Sumarlin saat memberikan penjelasan terkait tata tertib Pleno Rekapitulasi Pemilu 2024 di Kota Depok, di Hotel Santika, Senin (26/2/2024)

FAKTA LAIN :
► Tata tertib rekapitulasi suara tingkat Kota Depok mendapatkan protes keras dari perwakilan Parpol
► Dua kecamatan lainnya segera menyusul

ILUSTRASI : TEMPO

Keterbatasan Fisik Tak Surutkan Semangat Elia Rohmawati Kawal Pelaksanaan Pemilu

Cari Pengalaman Sekaligus Uji Ketelitian dan Kemampuan Berhitung

Demi bisa total menjalankan tugas sebagai relawan pemantau Pemilu 2024, Elia Rohmawati izin kepada ibunya untuk absen dua hari membantu berjualan ikan asap. Cuaca terik pesisir Gresik di TPS yang tidak berkipas angin jadi kendala, tapi dia tetap ingin berpartisipasi kembali dalam pelaksanaan pilkada serentak pada November mendatang.

Laporan: LUDRY PRAYOGA, Gresik

PELAKSANAAN Pemilu 2024 membuat aktivitas Elia Rohmawati tak seperti hari-hari biasanya. Rabu (14/2) dan Kamis (15/2) pekan lalu, dia memohon izin kepada ibunya tidak bisa membantu berjualan ikan asap

di pasar Desa Pangkahkulon, Gresik, Jawa Timur. Sebab, perempuan 24 tahun itu mendapat amanah dari Koalisi Perempuan Indonesia (KPI) Cabang Gresik untuk memantau pemungutan dan penghitungan

suara. "Sementara libur jualan dulu. Apalagi tugas pengawasan baru selesai pukul 05.00 WIB (Kamis, 15/2), jadi perlu istirahat."

■ **CARI...**Baca Hal 6



KOMITMEN PENUH: Elia Rohmawati dan tandan pengenal sebagai relawan pemantau pemilu.



Ketua KPK RI, Firlil Bahuri.

Ketua MAKI Serukan Polisi Tahan Firlil Bahuri

JAKARTA-Koordinator Masyarakat Anti Korupsi Indonesia (MAKI) Boyamin Saiman menyebut perlu ada ketegasan dari penyidik Subditpidkor Ditkrimsus Polda Metro Jaya

■ **KETUA MAKI...**Baca Hal 6



HTA : PDIP Masih Dipercaya Masyarakat

DEPOK-Informasi hasil penghitungan cepat Pemilu Legislatif (2024) yang berselisihan di publik saat ini, ternyata sedikit

POLITIKA...Baca Hal 2

Kuota Impor Beras Melonjak jadi 3,6 Ton

JAKARTA-Pemerintah resmi menambah kuota impor beras tahun ini sebanyak 1,6 juta ton dari semula hanya 2 juta ton. Dengan

EKIB...Baca Hal 3

Harga Beras Ugal-ugalan

DEPOK-Harga beras makin tak terkendali. Terus melonjak, tanpa tahu kapan bakal turun. Di

METROPOLIS...Baca Hal 8



Ketua DPC PDI Perjuangan, Hendrik Tangke Allo (Tengah) didampingi Sekretaris DPC PDI Perjuangan, Ikhravany Hilman (kanan) serta Bendahara DPC PDI Perjuangan, Yuni Indriyani (kiri) ketika menuju gedung KPU Kota Depok untuk daftarkan Caleg di Pemilu 2024.

HTA: PDIP Masih Dipercaya Masyarakat

DEPOK-Informasi hasil penghitungan cepat Pemilu Legislatif (2024) yang berseliweran di publik saat ini, ternyata sedikit merugikan PDI Perjuangan karena hasilnya menunjukkan penurunan yang cukup mengkhawatirkan.

Bahkan dari perolehan hasil hitung cepat versi beragam sumber, ada beberapa kursi Caleg partai berlabang banteng di Kota Depok hilang.

Menanggapi itu, Ketua DPC PDI Perjuangan Kota Depok,

Hendrik Tangke Allo menegaskan partainya tetap menunggu hasil hitung resmi dari KPU Kota Depok.

"Terkait hasil Pileg, ini kan sementara masih penghitungan. Jadi, dari banyak wacana-wacana yang beredar, saya kan

tetap menunggu real count dari KPU," jelasnya usai Sidang Paripurna di Gedung DPRD Kota Depok, Senin (26/2/2024).

Menurutnya, C1 satu yang beredar sekarang terlihat berbeda-beda sehingga tidak

bisa diambil penilaian secara utuh sebab aturan main yang resmi ada pada KPU selaku penyelenggara Pemilu.

"C1 yang beredar sekarang kan banyak versi. 10 orang yang menyebar C1, semuanya berbeda," tegas HTA sapaan

akrabnya.

Wakil Ketua DPRD Kota Depok ini meyakini, masyarakat masih mempercayai PDI Perjuangan untuk memperjuangkan setiap hak. Maka dari itu, hasil KPU yang harus dijadikan acuan sebagai

keputusan final.

"Maka dari saya tetap tunggu real count dari KPUD, apalagi sekarang masih penghitungan di PPK. Dan kita akan pantau terus, kawal terus, baik Pilpres maupun Pileg," tutup Hendrik Tangke Allo. (arn)



Aktivis perempuan, Vince Rosmery saat menyatakan dukungan untuk Supian Suri menjadi Walikota Depok, Senin (26/2).

Aktivis Perempuan Dukung Supian Suri Nyalon Walikota

DEPOK-Nama Sekretaris Daerah (Sekda) Kota Depok, Supian Suri tengah santer didorong menjadi Walikota Depok. Salah satu dorongan itu datang dari aktivis perempuan, Vince Rosmery.

Saat ini, aktivis perempuan Kota Depok itu bergabung dengan elemen masyarakat lainnya yang tergabung dalam Supian Suri (SS) Center. Adapun, wadah tersebut berisikan pedagang, pendidik, pelajar, mahasiswa, aktivis lingkungan, komunitas perempuan, seniman, budayawan, tokoh agama hingga masyarakat umum.

"Saya ikut gubuh bersama warga Depok lainnya yang tergabung menjadi bagian

dari SS Center karena saya menilai Kota Depok butuh dan sangat memerlukan figur seperti beliau (Supian Suri), karena selain humanis, religius, dan berenergi muda dengan memiliki kapabilitas yang sangat mumpuni," ungkap Vince Rosmery kepada Radar Depok, Senin (26/2).

Menurut Vince Rosmery, Warga Depok membutuhkan figur yang dianggap mampu untuk melanjutkan pembangunan dari berbagai sektor, sehingga sosok Supian Suri dinilai menjadi yang tepat.

"Berdasarkan analisa dan kajian didukung fakta dan data pa Supian Suri bisa amanah dan mampu mempercepat laju

pertumbuhan ekonomi dan kesejahteraan sosial warga Depok, yang paling utama adalah dekat dengan masyarakat dan memahami keinginannya," jelas Vince Rosmery.

Pendiri SS Center, Erwin Rizkian menuturkan, tantangan kedepan bagi Kota Depok adalah Pengembangan Sumber Daya Manusia (SDM) dan pemerataan pembangunan. Termasuk, peningkatan produktivitas SDM, penguatan kebijakan regulasi daerah, pengarusutamaan Hak Asasi Manusia (HAM) bagi Disabilitas, Perempuan dan Anak atau zero stunting, kesehatan masyarakat,

penguatan ekonomi kecil menengah, dan lainnya.

"Itu semua akan menjadi program utama SS Center, dan akan diaktualisasikan dalam bentuk pelatihan, bantuan donasi dan sosialisasi. Kami, sangat berharap, lebih banyak lagi aspirasi masyarakat yang masuk ke SS Center. InsyaAllah, sebentar lagi, SS Center akan segera merealisasikan program program yang bermilil manfaat luas bagi masyarakat Depok," papar Erwin.

Untuk diketahui, relawan SS Center telah membentuk paguyuban untuk menggalang dukungan bagi Supian Suri yang diharapkan bersedia menjadi Calon Walikota Depok 2024. (ger)

Hak Angket, Jangan Melebar Pemakzulan-Batalkan Pemilu

JAKARTA-Pelaksanaan hak angket dapat dilakukan bersamaan dengan penyelesaian pelanggaran di Badan Pengawas Pemilu (Bawaslu) maupun sengketa perselisihan hasil di Mahkamah Konstitusi (MK). Menurut pakar hukum tata negara Jimly Asshiddiqie, hak angket atau penyelidikan sebagai sarana pelaksanaan fungsi pengawasan DPR terhadap jalannya pemerintahan adalah jalan konstitusional.

Opsi itu, lanjut mantan ketua MK tersebut, bahkan selalu digunakan DPR di masa pemerintahan Presiden B.J. Habibie, Abdurrahman Wahid, Megawati Soekarnoputri, dan Susilo Bambang Yudhoyono. Justru di masa pemerintahan Presiden Joko Widodo (Jokowi), hak angket DPR belum pernah digunakan. "Hak angket oleh DPR mencerminkan berjalannya fungsi checks and balances antar cabang kekuasaan eksekutif versus legislatif," ujarnya kemarin (25/2).

Karena itu, rencana penggunaan hak angket sebagai proses politik di parlemen harus dilihat secara positif saja. Pendapat tersebut

senada dengan yang sebelumnya disampaikan mantan Wakil Presiden Jusuf Kalla (JK). JK menyebut hak angket DPR baik untuk kedua pihak (penggugat dan tergugat).

Hak angket, lanjut JK, juga dapat digunakan pihak tergugat untuk melakukan klarifikasi terhadap kecurigaan kecurangan pemilu. Karena itu, JK menyarankan pihak tergugat tidak perlu khawatir jika memang tidak merasa bersalah.

Jimly melanjutkan, meski ada proses di DPR, proses hukum di peradilan seperti di Bawaslu hingga MK harus pula dimanfaatkan untuk menyalurkan aspirasi ketidakpuasan terhadap proses dan hasil pemilu. Dua proses itu sama-sama penting dan punya peran untuk memastikan pemerintahan terpilih legitimate.

Namun, Jimly mengingatkan, anggota DPR harus memahami batas-batas kewenangannya. Jangan sampai melebar dan jadi bola liar. "Tidak melebar kepada isu-isu liar seperti pemakzulan presiden, pembatalan hasil pemilu, dan lain-lain yang dapat dinilai

memenuhi unsur sebagai tindakan makar yang diatur dalam KUHP," imbuhnya.

Karena itu, tambah dia, aspek jadwal ketatanegaraan yang telah ditentukan benar-benar tidak terganggu. "Untuk menjamin jangan sampai terjadi kekavakan kekuasaan menurut UUD 1945," kata mantan ketua Mahkamah Kehormatan MK itu.

Calon wakil presiden nomor urut 3 Mahfud MD menekankan, pelaksanaan pemilu sangat boleh diuji dengan menggunakan hak angket oleh DPR. "Kalau bolehnya sangat boleh. Ini kan sekarang seakan disebarkan pembicaraan juru bicara-juru bicara untuk mengatakan angket itu tidak cocok," kata Mahfud di Sleman, Jogjakarta, kemarin.

Dia menekankan, angket yang diberlakukan DPR bukan untuk pemilunya. Melainkan untuk kebijakan yang berdasar kewenangan tertentu. Karena itu, yang bisa diangket adalah pemerintahannya.

"Kalau ada kaitan dengan pemilu, boleh kan kebijakan kemudian dikaitkan dengan pemilu," kata Mahfud. (jpc)



Ketua Majelis Kehormatan Mahkamah Konstitusi (MKMK) Jimly Asshiddiqie memimpin jalannya sidang putusan dugaan pelanggaran etik terhadap hakim Mahkamah Konstitusi (MK) di Mahkamah Konstitusi, Jakarta, Selasa (7/11/2023).

MK dan KPU Bahas Simulasi Sengketa Pemilu

JAKARTA-Mahkamah Konstitusi (MK) berkoordinasi dengan Komisi Pemilihan Umum (KPU) RI perihal simulasi penyelesaian hasil sengketa Pemilu 2024, termasuk di antaranya pemilihan presiden (Pilpres) dan pemilihan legislatif (Pileg).

Juru Bicara MK, Fajar Laksono mengatakan, simulasi penyelesaian hasil sengketa pemilu dilakukan rapat pleno rekapitulasi suara tingkat nasional dilaksanakan pada 20 Maret 2024.

"Nanti kalau 20 Maret artinya KPU mengambil waktu maksimalnya, artinya di MK juga harus siap setelah 20 Maret proses penerimaan pengajuan permohonan itu dimulai dan itu kemungkinan

nanti akan misalnya dijeda dengan libur Lebaran dan seterusnya," kata Fajar di kantor KPU RI, Menteng, Jakarta Pusat, Senin (26/2).

Menurut Fajar, meskipun proses rekapitulasi suara masih berjalan, MK perlu menyiapkan rencana penerimaan permohonan pengajuan sengketa pemilu. Oleh karena itu, MK perlu berkoordinasi dengan KPU perihal kapan pengumuman perolehan suara hasil pemilu dilaksanakan.

"Karena begitu pengumuman dari KPU maka itulah menjadi garis startnya Mahkamah Konstitusi untuk menerima pengajuan permohonan. Kira-kira itu saja tadi, koordinasi saja," ucap Fajar.



Ketua KPU Hasyim Asyari memimpin pelantikan anggota KPU provinsi dan kabupaten/kota di Jakarta, Selasa (20/2/2024).

Fajar berujar, hal berbeda jika pengumuman perolehan suara dilakukan KPU sebelum 20 Maret. Ia mengatakan,

kanan pun KPU mengumumkan perolehan suara, mulai saat itu pula MK menyiapkan garis start

merima pengajuan permohonan sengketa pemilu.

"Jadi, kapan pun KPU akan mengumumkan itulah yang menjadi garis start-nya Mahkamah Konstitusi menerima permohonan sengketa hasil peserta pemilu, baik pilpres," ujar Fajar.

Lebih lanjut, Fajar mengatakan jika penetapan perolehan hasil suara KPU pada 20 Maret, maka tim capres-cawapres diberikan waktu tiga hari untuk mengajukan permohonan sengketa pemilu ke MK. Berdasar ketentuan, MK hanya memiliki waktu paling lama 14 hari kerja untuk memutus sengketa itu.

"Anggaphal tanggal 20 mengumumkan, berarti

pengajuan permohonan pilpres itu kan 3 hari kerja. Berarti 20 21 22 langsung diregistrasi langsung sidang. 14 hari (kerja) setelah diregistrasi itu MK harus sudah memutus," tegas Fajar.

Sebelumnya, Ketua KPU Hasyim Asy'ari mengatakan, rapat pleno terbuka rekapitulasi suara tingkat nasional dilaksanakan sejak Kamis 22 Februari dan berakhir pada 20 Maret 2024. Sementara, rapat pleno terbuka rekapitulasi suara di tingkat kecamatan dilakukan sejak 15 Februari hingga 2 Maret 2024 mendatang.

"Sekarang ini sedang berjalan rekapitulasi di tingkat kecamatan," ucap Hasyim.

Dia mengatakan rekapitulasi rapat pleno terbuka di pemilu luar negeri dilaksanakan oleh PPLN sejak 15 sampai 22 Februari 2024. Ia menyebut prosesnya sudah hampir selesai.

"Di 128 PPLN, hanya satu yang kita tunda dulu, yaitu di Kuala Lumpur karena rekomendasi Bawaslu untuk membatalkan hasil pemungutan suara. Sudah kita siapkan untuk dilakukan pemungutan suara ulang," ucap Hasyim.

Hasim menambahkan, k a b u p a t e n / k o t a melaksanakan rapat pleno terbuka rekapitulasi dijadwalkan 17 Februari sampai 5 Maret 2024. Kemudian, di tingkat provinsi dilaksanakan sejak 19 Februari sampai 10 Maret 2024. (jpc)

Kuota Impor Beras Melonjak jadi 3,6 Ton

JAKARTA—Pemerintah resmi menambah kuota impor beras tahun ini sebanyak 1,6 juta ton dari semula hanya 2 juta ton. Dengan begitu, total kuota impor beras 2024 ditetapkan sebanyak 3,6 juta ton.

Direktur Impor, Kementerian Perdagangan, Arif Sulistiyo membeberkan penambahan kuota impor beras 1,6 juta ton tersebut telah disepakati pemerintah dalam Rapat Koordinasi Koordinasi Terbatas (Rakortas) pada 5 Februari 2024. Adapun tambahan 1,6 juta ton beras impor itu, kata Arif, bakal digunakan untuk keperluan khusus.

"Ada penambahan alokasi impor beras untuk keperluan khusus sebesar 1,6 juta ton," ujar Arif dalam rapat koordinasi pengendalian



ILUSTRASI Buruh mengangkat karung beras di salah satu Pasar Tradisional di daerah Jakarta.

inflasi dikutip dari YouTube Kemendagri, Senin (26/2/2024).

Adanya tambahan impor beras 1,6 juta ton itu membuat pemerintah harus mengubah neraca komoditas (NK) pada 2024 ini.

Arif pun menegaskan, Kemendagbelum menerbitkan izin impor untuk kuota tambahan 1,6 juta ton tersebut.

"Untuk alokasi tambahan 1,6 juta ton saat ini masih dalam proses perubahan NK, untuk dapat diajukan permohonan PI [persetujuan impor]. Jadi kami untuk yang 1,6 juta ton ini belum kami terbitkan PI," beber Arif.

Data Kemendagri mencatat, dari kuota awal impor beras sebanyak 2 juta ton di 2024, telah direalisasikan sebanyak 326.626 ton.

Sebelumnya, berdasarkan catatan Bisnis.com, Selasa (13/2/2024), Direktur Utama Perum Bulog Bayu Krisnamurthi mengatakan, realisasi pengadaan impor beras pada awal tahun ini mencapai 1 juta ton yang ditargetkan masuk ke Indonesia secara bertahap sebelum panen raya pada Maret 2024. Sebanyak 500.000 ton di antaranya merupakan carry over dari kuota penugasan tahun lalu.

Bayu menjelaskan, beras impor tersebut digunakan untuk kebutuhan bantuan pangan dan program Stabilisasi Pasokan dan Harga Pangan (SPHP). "Yang sudah kontrak untuk tahun ini 1.000.040 ton," ujar Bayu di Kantor Perum Bulog, Selasa (13/2/2024). (NET)

APBN 2025 Diprediksi Defisit 2,5% Perkara Makan Siang Gratis

JAKARTA—Menteri Koordinator bidang Perekonomian Airlangga Hartarto mengatakan pemerintah Presiden Joko Widodo (Jokowi) siap

melaksanakan program makan siang gratis, meskipun APBN 2025 diprediksi defisit 2,8%.

Menurutnya, salah satu program unggulan dari Paslon 02 Prabowo-Gibran, yakni makan siang gratis bisa dilaksanakan pada tahun depan.

Meskipun pemerintah telah memprediksi akan ada defisit APBN tahun anggaran 2025 sekitar 2,4-2,8%, tetapi Airlangga kembali menekankan bahwa program ini akan terus berlanjut meski pengeluaran negara akan lebih besar dari pendapatan.

"Jadi terkait program kami juga melihat [dari sisi] terkait defisit anggaran yang [diprediksi] mencapai 2,4%—2,8% itu untuk program yang menjadi quick win presiden terpilih nanti atau pemerintahan mendatang sehingga pos-posnya sudah bisa masuk,"

ucapnya kepada wartawan di kompleks Istana Kepresidenan, Senin (26/2/2024).

Lebih lanjut, dia menjelaskan bahwa alasan program unggulan Prabowo-Gibran itu dibahas dalam sidang kabinet paripurna lantaran pemerintah dinilai perlu untuk dipersiapkan di RAPBN 2025.

Mengingat, pelaksanaan dari anggaran tersebut akan dilaksanakan oleh pemerintah mendatang supaya bisa berjalan lancar. Airlangga melanjutkan bahwa nantinya pelaksanaan program makan siang gratis akan dilakukan secara bertahap, yaitu untuk tahap pertama, menurutnya, program ini akan menyasar anak usia 0-5 tahun (balita) dan ibu hamil di wilayah tertentu seperti kawasan dengan tingkat stunting



ILUSTRASI Pelajar SD tengah menikmati makan siang.

yang tinggi. Kemudian, Airlangga mengamini pemerintah sudah memegang data para calon penerima program makan siang gratis Prabowo-

Gibran. Kendati demikian, dia belum bisa memastikan berapa besaran anggaran yang akan dikeluarkan dalam pelaksanaan program ini karena masih dalam kajian.

"Alokasi masih terus kami bahas tetapi kami sudah tahu bahwa misalnya ada ibu hamil itu sudah ada programnya sekarang, di Kementerian Kesehatan dan juga balita yang 22,3 juta. Nah, kami sudah ketahui dari program tersebut untuk anak TK-SD kemudian TK itu

jumlahnya jadi 7,7 juta, SD 28 juta termasuk MI dan SMP 12,5 juta dari angka itu kami bisa hitung anggarannya," tuturnya.

Meski begitu, Airlangga masih enggan untuk menjelaskan lebih mendetil terkait tahapan dan anggaran program makan siang ini nanti karena menurutnya masih dalam perhitungan.

"(Rencana anggaran) sudah ada tapi kita masih bahas prioritas [penerima], tidak ada kira-kira," pungkas Airlangga. (NET)

PENGUMUMAN KEDUA LELANG EKSEKUSI HAK TANGGUNGAN

Berdasarkan pasal 6 Undang-undang Hak Tanggungan No. 4 tahun 1996. Dengan ini PT. BPR Karunia Kanaka Bogor, selaku pemegang Sertifikat Hak Tanggungan yang berkepal "Demi Keadilan berdasarkan Ketuhanan Yang Maha Esa dengan perantara Kantor Pelayanan Kekayaan Negara dan Lelang (KPKNL) Bogor, akan melakukan penjualan jaminan melalui lelang atas Debitor :

H.M Zein Murhasan :

Sebidang Tanah dan Bangunan berikut segala sesuatu diatasnya, sesuai Sertifikat Hak Milik No.3905/Cisalak Pasar, Lt. 186 m², tercatat atas nama Nyonya Mutmainnah, terletak di Komplek Pondok Cibubur, Blok C2 No.15, Kelurahan Cisalak Pasar, Kecamatan Cimanggis, Kota Depok, Provinsi Jawa Barat.

Harga Limit Rp. 1.300.000.000,- (satu milyar tiga ratus juta rupiah).
Sektoran Uang Jaminan Rp. 260.000.000,- (dua ratus enam puluh juta rupiah)

Pelaksanaan Lelang :
Cara Penawaran : Closed Bidding (dengan mengakses <https://www.lelang.go.id>)
Hari / Tanggal : Selasa, 12 Maret 2024
Batas Akhir Penawaran : 09.00 (sembilan)Waktu Server (Sesuai WIB)
Penetapan Pemegang Lelang : Setelah batas akhir penawaran
Pelunasan Harga lelang : 5 (lima) hari kerja setelah tanggal pelaksanaan lelang
Bea Lelang pembeli : 2% dari harga lelang
Tempat pelaksanaan lelang : KPKNL Bogor, Jl. Veteran Nomor 45, Kota Bogor, Provinsi Jawa Barat

Persyaratan Lelang :

- Peserta lelang harus memiliki akun yang telah terverifikasi pada akses : <https://www.lelang.go.id> untuk persyaratan dan ketentuan serta tata cara mengikuti lelang dapat dilihat pada website tersebut.
- Nominal jaminan disetar ke rekening Virtual Account yang telah ditentukan, harus sama dengan nominal jaminan yang disyaratkan, sudah efektif diterima oleh KPKNL selambat-lambatnya 1 (satu) hari kerja sebelum pelaksanaan lelang.
- Apabila pemenang lelang tidak melunasi kewajibannya maka dinyatakan wanprestasi, uang jaminan yang telah disetar dinyatakan hangus dan disetorkan ke kas negara serta dimasukkan ke daftar hitam lelang.
- Peserta lelang yang tidak ditunjuk sebagai pemenang lelang dapat mengambil uang jaminannya kembali.
- Peserta wajib melihat, mengetahui kondisi objek dan menyetujui aspek legal yang dilajang sesuai apa adanya (asis). Untuk Keterangan Hubungi BPR Karunia Kanaka, Hp. 081511899448.

Bogor, 27 Februari 2024

PT. BANK PERKREDITAN RAKYAT bpr karunia kanaka
PT. BPR KARUNIA KANAKA

KPKNL BOGOR

Januari-April 2024

PASANG PDAM NGGA PERLU BAYAR

*SYARAT DAN KETENTUAN BERLAKU

Silahkan kunjungi kantor wilayah terdekat atau daftar secara online di www.tirtaasastadepok.co.id

PERSYARATAN

- FOTOKOPI KTP
- FOTOKOPI KK
- FOTOKOPI SPT PBB
- MATERAI 10000

GRATIS

whatsapp official 0812-5255-9000 0858-9429-7500 0858-9429-7499

@TirtaAsasta @AsastaDepok

www.tirtaasastadepok.co.id

KEMENTERIAN AGRARIA DAN TATA RUANG / BADAN PERTANAHAN NASIONAL
KANTOR PERTANAHAN KOTA DEPOK PROVINSI JAWA BARAT
Jl. Boulevard Sektor Angrek Kota Kembang, Grand Depok City Kota Depok
Telp. (021) 7709895 Fax. (021) 770 9795 web:http://kot-depok.bpn.go.id

PENGUMUMAN
Nomor: 11/peng-32.76.HP.01.03/II/2024

PERMOHONAN HAK GUNA BANGUNAN atas nama PT. GRAHA PERDANA INDAH (pemohon) Berkedudukan di Kota Semarang.

Sehubungan dengan permohonan Hak Guna Bangunan yang didaftarkan di Kantor Pertanahan Kota Depok tanggal 10-10-2023 Nomor : 92992/2023, terletak di Kelurahan Curug, Kecamatan Bojongsari, Kota Depok, Provinsi Jawa Barat, setelah diteliti terdapat beberapa bidang tanah yang perolehan tanahnya tidak ada bukti tertulis / oentik, maka sebelum diproses lebih lanjut sesuai Surat Edaran dari Kepala Kantor Wilayah Badan Pertanahan Nasional Provinsi Jawa Barat tanggal 30-10-2014 No. 1507/9-32/X/2014, bersama ini kami umumkan sebagaimana daftar berikut:

No	Nama Pemilik Asli / Yang Melepaskan Hak	Luas Tanah Berdasarkan	Akta Pelepasan Hak
1.	MISAR BIN KASAN / TUH BIN NAIN	900	978
2.	SAAN BIN NIKIN / KASNI BIN KASNAN / ASMAN	1.420	1.311

Demikian untuk diketahui.

Depok, 05 Februari 2024
KEPALA KANTOR PERTANAHAN KOTA DEPOK

INDRA GUNAWAN S.P., M.P.
NIP. 198110162009021002

KEMENTERIAN AGRARIA DAN TATA RUANG / BADAN PERTANAHAN NASIONAL
KANTOR PERTANAHAN KOTA DEPOK PROVINSI JAWA BARAT
Jl. Boulevard Sektor Angrek Kota Kembang, Grand Depok City Kota Depok
Telp. (021) 7709895 Fax. (021) 770 9795 web:http://kot-depok.bpn.go.id

PENGUMUMAN
Nomor: 12/peng-32.76.HP.01.03/II/2024

PERMOHONAN HAK GUNA BANGUNAN atas nama PT. GRAHA PERDANA INDAH (pemohon) Berkedudukan di Kota Semarang.

Sehubungan dengan permohonan Hak Guna Bangunan yang didaftarkan di Kantor Pertanahan Kota Depok tanggal 10-10-2023 Nomor : 92998/2023, terletak di Kelurahan Curug, Kecamatan Bojongsari, Kota Depok, Provinsi Jawa Barat, setelah diteliti terdapat beberapa bidang tanah yang perolehan tanahnya tidak ada bukti tertulis / oentik, maka sebelum diproses lebih lanjut sesuai Surat Edaran dari Kepala Kantor Wilayah Badan Pertanahan Nasional Provinsi Jawa Barat tanggal 30-10-2014 No. 1507/9-32/X/2014, bersama ini kami umumkan sebagaimana daftar berikut:

No	Nama Pemilik Asli / Yang Melepaskan Hak	Luas Tanah Berdasarkan	Akta Pelepasan Hak
1.	H. MARODJI / H. MARUF HM. DKK / IRFAN RIFAI	1600	808

Demikian untuk diketahui.

Depok, 05 Februari 2024
KEPALA KANTOR PERTANAHAN KOTA DEPOK

INDRA GUNAWAN S.P., M.P.
NIP. 198110162009021002

KEHILANGAN

TLH HLG BPKB R2,NO B 3753 EOC,AN IDA KUSTARI,D/A KP KELAPA RT 004/019,RAWA PANJANG BOJONGGEDE,DPK NOKA MH1JM3122KK411413,NOSIN JM31E2407523

TLH HLG SHM NO 4710/BEDAHAN,A/N NYONYA DEASY CHRISTINE S,LT 81 M2,D/A KOMPLEK GRAHA KHAIRINA KAV 5 KEL. BEDAHAN,KEC SAWANGAN,DEPOK

✓ LENGKAP
✓ DETAIL
✓ JELAS

BUTUH PASANG IKLAN OTOMOTIF PROPERTI ANEKA KEBUTUHAN ?

BAKUL CALL CENTER

Telp: 021-7702570

Fax: 021-29322941

Hubungi: DEWI: 0812-2059-2709

INGIN TAHU PROMO TERBARU IKLAN BAKUL ?

Email : radardepok.iklan@gmail.com

Telp: 021-7702570

PEMILIK BENGKEL DIANIAYA PERKARA RP20 RIBU

MERUYUNG—Montir sekaligus pemilik bengkel di Kelurahan Meruyung, Kecamatan Limo, Kota Depok, dianiaya seorang pelanggan, pekan kemarin. Aksi kekerasan yang kini viral media sosial (Medsos) disebabkan pelanggan enggan menambal ban di bengkel tersebut, lantaran ada dua lubang saat menambal ban. Anak korban, Jericho Simamora menceritakan, penganiayaan pelaku tak dikenal itu bermula ketika hendak menambal ban di

bengkel ayahnya tersebut, menggunakan motor bebek jenis Supra dengan Nopol B 6827 ZDS.

“Ketika sudah di cek, ternyata bocornya ada dua titik dan itu berdekatan,” ungkap Jericho Simamora, Senin (26/2).

Mengetahui ada dua lubang yang bersarang, sambung dia, korbankemudianmemberitahu pelaku kalau satu lubang dikenakan tarif Rp15 ribu. Tetapi karena jaraknya berdekatan, korban hanya

meminta tarif Rp20 ribu.

“Ketika dikasih tahu harga Rp20 ribu, pelaku tidak mau dan ngotot kalau itu hanya satu lubang saja,” jelas Jericho Simamora.

Karena tak mau urusan menjadi panjang, korban tidak mau mengerjakan ban bocor milik pelaku. Akhirnya, pelaku meminta korban untuk memasang kembali ban yang sudah dicopot oleh korban seperti semula.

“Ayah saya bilang ‘Ada ongkos bongkar pasang ya, goceng

doang’. Tapi pelaku tidak mau dan malah memukul ayah saya, serta mengancam ibu dan adik saya. Pelaku juga mengaku kalau dia orang daerah Sawangan sekitarnya, dan anggota karang taruna,” ungkap Jericho Simamora. (ama)

CEKCOK : Bukti rekaman cctv memperlihatkan aksi penganiayaan yang dilakukan pelanggan terhadap bengkel yang berada di Kelurahan Meruyung, Kecamatan Limo, Depok.



CCTV BENGKEL

8 Siswa SD Muhammadiyah Meruyung Bertarung di Olympiad

MERUYUNG - 8 SD Muhammadiyah Meruyung, Kecamatan Limo, Kota Depok, akan mengikuti berbagai perlombaan di tingkat nasional dalam ajang Olympic Ahmad Dahlan (Olympiad) VII di Bandung, Jawa Barat, pada 6-8 Maret 2024.

Kepala SD Muhammadiyah Meruyung, Ade Irma Gunawan mengungkapkan, sebanyak delapan siswa dari berbagai tingkatan kelas, akan mewakili beberapa kategori lomba yang berbeda.

Adapun, lomba yang diikuti para peserta meliputi lomba Musabaqah Hifdzil Qur'an (MHQ), robotik, story telling, IPA, dan lomba

matematika.

“Yang berperan dalam lomba MHQ adalah Fathan, Brilly, dan Hafifa. Kemudian untuk lomba robotik diperankan Raja dan Fathir. Lomba story telling diperankan Raissa. Lomba IPA diperankan Rafif, dan lomba matematika diperankan Erika,” ungkap Ade, Senin (26/2).

Dalam ajang Olympiad VII mendatang, Ade mengungkapkan, seluruh siswa yang terlibat dalam lomba tersebut, telah melakukan persiapan sematang mungkin untuk tampil dalam berbagai kategori perlombaan. “Selain ajang perlombaan.

Olympiad VII ini juga menjadi ajang bagi SD Muhammadiyah Meruyung untuk mencari bibit muda berbakat, sekaligus juga sebagai bentuk apresiasi seluruh peserta yang berani tampil dalam lomba,” tutur Ade.

Dia berharap, dengan adanya ajang perlombaan ini, siswa dapat terus berusaha untuk meningkatkan prestasi sekolah. Baik di tingkat kecamatan, kota hingga nasional.

“Semoga lomba yang diikuti siswa SD Muhammadiyah berjalan dengan lancar, dan bisa mengharumkan nama SD Muhammadiyah Meruyung di kancah Nasional,” tutup Ade Irma Gunawan. (ama)



ISTEMEA

SD Muhammadiyah Meruyung, Kecamatan Limo, Kota Depok, meminta dukungannya dalam mengikuti Olympic Ahmad Dahlan VII tingkat nasional di Bandung, Jawa Barat pada 6-8 Maret 2024.



Sumber Gambar: Abdullah Muzi Marpaung, 2020

Manfaat Bunga Telang di Musim Hujan

DEPOK—Bunga telang atau dikenal dengan nama ilmiah Clitoria ternatea L. tumbuh menyebar di berbagai belahan dunia beriklim tropis dan subtropis di benua Asia dan Pasifik, Amerika dan Karibia, Afrika, dan Australia. Bunga telang bukan berasal dari Ternate, Maluku Utara meski memiliki nama ilmiah yang mirip.

Sampai saat ini asal bunga telang diketahui pasti sumbernya. Di Indonesia, bunga telang tumbuh dengan liar, namun karena sifatnya yang mudah dibudidayakan, kini bunga telang menjadi tanaman hias di pekarangan rumah.

Bunga telang memiliki warna bunga yang sangat cantik dan menarik perhatian karena memiliki berbagai macam warna mahkota bunga yaitu biru terang, ungu, ungu muda, dan putih. Bunga telang termasuk bunga edible artinya bunga yang aman dikonsumsi.

Tidak hanya aman dikonsumsi, bunga telang juga memiliki khasiat yang bermanfaat bagi kesehatan. Bunga telang diketahui mengandung flavonoid, antosianin, flavonol glikosida, kaempferol glikosida, quersetin glikosida, mirisetin glikosida, terpenoid, tannin dan steroid.

Bunga telang juga kaya akan senyawa antioksidan salah satunya adalah senyawa fenolik. Senyawa fenolik pada bunga telang dapat mereduksi senyawa radikal bebas (reaktif) sehingga menjadi senyawa yang tidak reaktif dan tidak berbahaya bagi tubuh. Kandungan polifenol, flavonoid dan flavanon bunga telang juga berkontribusi terhadap sifat antidiabetes.

Efek hipoglikemia dari pemberian ekstrak air bunga telang telah dibuktikan melalui beberapa penelitian yang menunjukkan adanya penurunan glukosa serum dan glikosilasi hemoglobin, serta meningkatkan insulin serum, glikogen otot hati dan tulang.

Mekanisme hipoglikemia ekstrak bunga telang diperkirakan melalui peningkatan sekresi insulin sebagaimana cara kerja glibenclamide. Senyawa flavon yaitu scutellarin, baicalein, luteolin, dan apigenin memiliki efek sebagai antikanker.

Di musim hujan seperti sekarang ini, penyakit batuk dan flu sering menyerang baik pada dewasa maupun anak-anak. Batuk dan flu dapat terjadi akibat udara dingin atau akibat adanya penurunan daya tahan tubuh.

Berdasarkan riset yang dilakukan oleh Kim Ngan T. Nguyen dkk (2016), bahwa siklotida pada bunga telang memiliki efek sebagai terapi imunomodulasi (terapi meningkatkan imunitas tubuh). Mengonsumsi rebusan bunga telang diketahui mampu meredakan gejala batuk yang disebabkan alergi. Selain itu, seduhan teh bunga telang juga diketahui memiliki sifat mukolitik (pengencer dahak).

Manfaat bunga telang selain baik bagi kesehatan, ternyata ekstrak bunga telang juga memiliki manfaat yang baik bagi lingkungan. Beberapa penelitian mengungkapkan bahwa ekstrak bunga telang dapat digunakan sebagai agen alternatif pengendalian larva penyebab DBD (Demam Berdarah Dengue).

Pada penelitian tersebut, larva nyamuk Aedes aegypti stadium instar 3 dan larva nyamuk Aedes albopictus stadium instar 3 diuji menggunakan ekstrak bunga telang. Larva-larva yang diuji dimasukkan ke dalam wadah yang berisi ekstrak bunga telang dengan variasi dosis (2%, 4%, 6%, dan 8%), hasilnya menunjukkan bahwa ekstrak bunga telang dosis 6% mampu mematikan sebanyak 50% dari total larva uji dalam waktu 2 jam.

Kemampuan ekstrak bunga telang dalam mematikan larva nyamuk dapat menjadi agen alternatif larvasida dari penggunaan themepos (abate). Penggunaan themepos yang sudah berlangsung selama puluhan tahun berpotensi munculnya larva-larva nyamuk yang bersifat resisten terhadap themepos sehingga tumbuhan seperti bunga telang ini dianggap dapat menjadi alternatif dalam pengendalian penyebaran nyamuk DBD. Oleh: Fathin Hamida, S.Si., M.Si. (ama)



GIAT : Penataran, pelatihan wasit dan pelatih lisensi C Kota Depok, di aula KOMI Kota Depok, Kelurahan Depok Jaya, Kecamatan Pancoranmas, Kota Depok, Senin (26/2).

41 Wasit dan Pelatih Basket Ditatar

DEPOK JAYA—Persatuan Basket Seluruh Indonesia (Perbasi) Kota Depok, menggelar penataran pelatihan wasit dan pelatih Lisensi C dari 26-28 Februari 2024, di aula KOMI Kota Depok, Kelurahan Depok Jaya, Kecamatan Pancoranmas, Kota Depok, Senin (26/2).

Pelatihan bagi 41 peserta ini dilakukan guna meningkatkan Sumber Daya Manusia (SDM), serta menambah jumlah pelatih dan wasit basket di Kota Depok.

Ketua Panitia sekaligus Kabid SDM Perbasi Kota Depok, Tammy Muslim Dayu mengatakan, penataran dasar pelatih Lisensi C Kota Depok diikuti sebanyak 41 peserta dari Kota Depok.

Pelatihan yang berlangsung tersebut, sekaligus untuk memberikan edukasi kepada peserta dalam hal perwasitan, apa itu hak wasit, kewajiban wasit. Termasuk apa yang harus dilakukan oleh pelatih.

“Banyak yang mendaftar, namun hanya dibatasi sampai 41 peserta,” ungkap Tammy Muslim Dayu, Senin (26/2).

Tammy berharap, para pelatih di Kota Depok kedepannya dapat mengembangkan materi yang didapat dari pelatihan yang telah diberikan.

“Penataran dasar pelatih basket ini merupakan pemacu awal untuk para pelatih yang belum mendapatkan Lisensi C. Peserta harus bisa mengembangkan materi-materi yang diberikan,” tutur Tammy Muslim Dayu.

Sementara itu, Ketua Umum Perbasi Kota Depok, Banu Muhammad berharap, pelatihan yang telah dilaksanakan tersebut dapat berjalan dengan baik, sehingga calon pelatih dan wasit basket di Kota Depok memiliki kualitas yang mumpuni, sehingga bisa membimbing pebasket muda di Kota Depok menjadi lebih baik.

“Jika peserta dalam pelatihan mengikuti dengan intens tiga hari pelatihan, maka hal ini menjadi bekal yang bagus untuk membimbing pebasket muda kedepannya,” ungkap Banu Muhammad. (ama)

Kamtibmas Binaan Polres Depok Diperkuat

DEPOK—Guna menjaga kualitas mitra kepolisian dalam menjaga keamanan dan ketertiban masyarakat (Kamtibmas). Polres Metro Depok melakukan koordinasi dengan jajaran pengurus Resor Pokdar Kamtibmas Bhayangkara, sekaligus diskusi di Aula Satbinmas Polres Metro Depok, Minggu (25/2).

Dalam kesempatan tersebut, Kasat Binmas Polres Metro Depok, AKBP Markuat menyampaikan beberapa hal penting. Seperti halnya untuk tidak menyebarkan informasi yang belum jelas kebenarannya.

“Jangan menyebar informasi yang belum pasti kebenarannya, sebelum melakukan konfirmasi dan klarifikasi terhadap sumber yang sesungguhnya, dan tetaplah menjaga hubungan baik agar terus terjalin sinergitas tanpa batas,” tutur AKBP Markuat, Senin (26/2).

Selain itu, AKBP Markuat juga

menyampaikan, agar seluruh Anggota Pokdar Kamtibmas Bhayangkara di wilayah hukum Polres Metro Depok tidak ketimpangan informasi. Karena hal ini sangat berpengaruh pada tingkat kesejahteraan.

“Dengan begitu, slogan kebanggaan Pokdar Kamtibmas Bhayangkara yang berbunyi ‘Satunya kata dengan perbuatan’ tetap berkibar,” tutur AKBP Markuat.

AKBP Markuat mengimbau, kepada seluruh Anggota Bhabinkamtibmas melalui Kemit Binmas, agar terus merangkul dan menggandeng para anggota Pokdar Kamtibmas Bhayangkara.

“Hal ini dilakukan demi menjaga keutuhan sinergitas, agar terus saling berbagi informasi terkait Pemeliharaan Keamanan Ketertiban Masyarakat (Harkamtibmas), ataupun Kamtibmas di wilayah binaan,” tutup AKBP Markuat. (ama)



DISKUSI : Kasat Binmas Polres Metro Depok, AKBP Markuat bersama pokdar kamtibmas diskusi, di Aula Satbinmas Polres Metro Depok, Minggu (25/2).

—Serunya Family Gathering SSB Setia Junior Pancoranmas Depok—

Perdana Sejak 2017, Jelajahi Cilember Dua Hari

Sekolah Sepak Bola (SSB) Setia Junior yang bermarkas di Lapangan Sepak Bola Koni Cagar Alam, Pancoranmas, Kota Depok, mengadakan acara berlibur bersama (family gathering). Meski SSB tersebut sudah berdiri bertahun-tahun lamanya, ternyata acara berlibur ini menjadi agenda perdana yang dilakukan.

Laporan: Aldy Rama

PENUH dengan tawa dan canda. Itulah suasana yang menghiasi agenda Family Gathering SSB Setia Junior di Desa Cilember, Kecamatan Cisarua, Kabupaten Bogor.

Bagaimana tidak. Pasalnya family gathering ini menjadi

agenda berlibur bersama yang baru dilakukan pertama kalinya, dari awal berdirinya SSB Setia Junior sejak tahun 2017.

SSB Setia Junior mengajak orang tua dan peserta didiknya, dari rentang usia 14 hingga

16 tahun. Selama dua hari (24-25 Februari 2024), anak-anak beserta para orang tua memuaskannya hari-harinya di Cilember, Kabupaten Bogor.

Melihat antusias yang begitu luar biasa dari mereka yang hadir, rencana family gathering ini akan diwujudkan, dengan mengadakannya tiap tahun. Pernyataan itu diungkapkan Yulis, selaku Pelatih SSB Setia Junior.

“Insyaallah saya akan mengadakan family gathering ini tiap tahun. Semoga keinginannya itu dapat terwujud,” ungkap Yulis.

Penuh dengan harap, setelah family gathering ini usai, Yulis berharap SSB Setia Junior makin kompak, terutama dalam, hal bermain sepak bola ketika mengikuti sebuah kompetisi.

“Alhamdulillah akhirnya family gathering ini terlaksana juga. Saya ucapkan terima kasih, dan mohon maaf bila ada suatu hal yang tidak nyaman selama acara berlangsung,” demikian Yulis menandakan. (*)



KOMPAK : SSB Setia Junior foto bersama dalam giat family gathering yang berlangsung di Desa Cilember, Kecamatan Cisarua, Kabupaten Bogor.

Bayi Tewas Mengambang Bersama Tumpukan Sampah

JATIJJAR-Situ Jatijajar, Kelurahan Jatijajar, Kecamatan Tapos menjadi saksi bisu kekejian orangtua yang tega mengorbankan nyawa tak berdosa. Senin (26/2) siang, warga setempat dihebohkan dengan penemuan jasad bayi.

Saat ditemukan, jasad bayi itu sudah dalam kondisi memburu dan terbungkus plastik yang menggenang bersama tumpukan sampah di Situ Jatijajar, Kelurahan Jatijajar, Kecamatan Tapos.

Awalnya, jasad bayi itu

pertama kali ditemukan petugas kebersihan di tengah Situ Jatijajar, Kelurahan Jatijajar, Kecamatan Tapos.

Saksi mata sekaligus petugas kebersihan di Situ Jatijajar, Haryono mengatakan, dia menemukan jasad bayi itu terbungkus plastik di tengah situ. Saat itu, dia sedang membersihkan sampah.

"Sekitar jam satu siang, waktu ingin bersih-bersih sampah, saya lihat ada plastik disana. Saya hampiri, diangkat taunya bayi," ujar Haryono kepada Radar Depok, Senin (26/2).

Saksi mata lain, Irwan mengungkapkan, plastik berisikan jasad bayi itu ditemukan mengambang disekitaran alat berat yang sedang terparkir di tengah situ. "Bayinya disana, ditengah, dekat alat

berat yang kuning. Sekitar 25 meter dari sana," jelas Irwan.

Irwan menuturkan, setelah melihat jasad bayi tersebut, dia langsung melapor ke Bhabin kamtibmas, lalu membawanya ke tepi situ untuk selanjutnya dilakukan evakuasi.

"Habis liat langsung kita foto, kirim ke Bimas dan kita pinggirin," tutur Irwan.

Lebih lanjut, Irwan membeberkan, dia tidak mengetahui secara pasti jenis kelamin jasad bayi yang ditemukan tersebut. Sebab, dia tidak berani membuka plastik itu dan mengecek lebih lanjut. "Pas baru ketemu saya juga gatau jenis kelaminnya apa, saya juga gak berani," tandas Irwan.

Kasi Humas Polres Metro Depok, Iptu Made Budi menjelaskan, dalam tubuh jasad bayi tersebut tidak ditemukan tanda kekerasan fisik. Bayi tersebut diduga tewas akibat tenggelam.

"Tidak ada tanda-tanda kekerasan, sebab meninggal diduga karna tenggelam," ujar Iptu Made Budi.

Lebih lanjut, Iptu Made Budi menjelaskan, pihak kepolisian yang datang langsung melakukan pengecekan di TKP dan mencari saksi untuk dimintai keterangan. Selanjutnya, Polres Metro Depok mendatangkan Unit Identifikasi INAFIS guna menyelidiki kasus penemuan jasad bayi tersebut.

"Sampai di TKP langsung kita cek dan cari saksi-saksi. Tak lupa kita juga minta

Unit Inafis datang untuk identifikasi. Saat ini, korban sudah dilarikan ke Rumah Sakit Polri Kramatjati," tutup Iptu Made Budi.

Untuk diketahui, jasad bayi yang ditemukan tewas di Situ Jatijajar itu berjenis kelamin laki-laki. Saat ini, jasad tersebut telah dibawa pihak kepolisian ke RS Polri Sukanto, Kramat Jati guna penyelidikan lebih lanjut. (cr1)

SSB Bedenk Junior Juara Piala Askot

SUKATANI-Turnamen sepakbola khusus anggota Asosiasi Kota (Askot) Persatuan Sepak Bola Seluruh Indonesia (PSSI) Kota Depok dan Sekolah Sepak Bola (SSB) binaan berjalan sukses di Stadion Mini Sukatani, Kelurahan Sukatani, Kecamatan Tapos.

Adapun, turnamen sepakbola itu digelar Askot PSSI Kota Depok yang mempertemukan pemain mulai dari U9 hingga U12. Dalam kompetisi ini, SSB Bedenk Junior berhasil meraih Juara 1.

Ketua SSB Bedenk Junior, Yamin mengatakan, pihaknya menurunkan pemain dari U10 hingga U12 dalam turnamen bergengsi tersebut. Sehingga, dapat meraih kemenangan yang maksimal.

"Di laga sekarang ini, kita nurunin U10 sampai U12," ujar Yamin kepada Radar Depok, Senin (26/2).

Lebih lanjut, Yamin menuturkan, tim asuhannya itu harus berhadapan dengan puluhan tim SSB se Kota Depok yang turut ambil andil dalam memperebutkan Piala Askot PSSI Depok tahun ini.

"Setiap usia diikuti 20 tim. Dari puluhan tim itu kita bersaing untuk bawa pulang piala juara 1," kata Yamin.

Yamin membeberkan, U10 SSB Bedenk Junior berhasil meraih juara 1 Piala Askot PSSI Depok 2024. Untuk itu, dia merasa bangga atas perolehan tersebut.

"Alhamdulillah, saya senang dan bangga sekali. SSB Bedenk Junior bisa menang juara 1," tutur Yamin.

Yamin menerangkan, prestasi ini tidak didapat dengan mudah. Butuh perjuangan dan kerja keras sesama tim untuk membangun karakter setiap pemain di lapangan.

"Tentu hasil ini kita terima bukan instan. Berkat kerja sama tim dan latihan konsisten lah kemenangan ini bisa diraih," sebut Yamin.

Kedepana, Yamin berharap, SSB Bedenk Junior dapat terus meningkatkan prestasinya. Tidak hanya untuk U10, namun untuk semua kalangan usia.

"Semoga SSB Bedenk Junior bisa lebih berprestasi di setiap usia," tandas Yamin. (cr1)



Ketua Askot PSSI Kota Depok, Meiyadi Rakasiwi berfoto bersama SSB Bedenk Junior di Stadion Mini Sukatani, Kelurahan Sukatani, Kecamatan Tapos, Minggu (25/2).

TENTANG PENEMUAN JASAD BAYI DI SITU JATIJJAR



WAKTU :
▶ Senin, 26 Januari 2024 Pukul 13.00 WIB

JENIS KELAMIN :
Laki-laki



LOKASI PENEMUAN :
▶ Situ Jatijajar, Kelurahan Jatijajar, Kecamatan Tapos

KEADAAN SAAT DITEMUKAN :
Dalam plastik



Tubuh sudah memburu



FSDKM Jabodetabek Gelar Rihlah Perdana

DEPOK-Forum Silaturahmi Dewan Kemakmuran Masjid (DKM) Jabodetabek melaksanakan kegiatan Rihlah perdananya di Villa Loka Wiratama, Mega Mendung, Kabupaten Bogor, 25-26 Februari 2024.

Ketum Forum Silaturahmi DKM Kota Depok, Agus Alian menerangkan, tujuan kegiatan ini adalah untuk memperkuat dan memperjelas komitmen setiap DKM untuk pentingnya silaturahmi dalam Formal non formal.

"Seperti yang dilakukan dalam kegiatan ini, agar refreshing dan menumbuhkan inspirasi

baru dalam perkembangan dan kemajuan Masjid," kepada Radar Depok, Senin (26/2).

Ketua DMI Kecamatan Sukmajaya sekaligus penceramah kegiatan, Agus Suherman mengatakan, kegiatan itu turut mendiskusikan soal tantangan, hambatan dan solusi untuk masjid serta materi tentang pendanaan Masjid.

"Para anggota rihlah juga disuguhkan dengan game yang meriah dengan hadiah doorprize, dan karaoke lagu religi yang membuat suasana bertambah bermakna dan penuh keakraban," jelas Agus Suherman.

Ketua DKM Gadag Raya, Kelurahan Cicalak Pasar, Kecamatan Cimanggis, Arif Iradat menuturkan, pihaknya mengapresiasi seluruh peserta kegiatan yang telah menyempatkan waktunya.

Sebagai inisiator kegiatan, dia menilai, kegiatan tersebut sebagai bingkai kebersamaan dan kemajuan.

"Terimakasih yang sebesar besarnya atas kesuksesan kegiatan ini, dalam sebuah bingkai kebersamaan dan kemajuan, dalam program-program terbaik untuk Masjid yang akan datang," tandas Arif Iradat. (cr1)

Peserta rihlah perdana Forum Silaturahmi Dewan Kemakmuran Masjid (DKM) Jabodetabek saat menunjukkan kekompakannya di Villa Loka Wiratama, Mega Mendung, Kabupaten Bogor, Senin (26/2).



DOKUMEN DKM JABODETABEK

Turnamen Sepakbola RW 6 Ratujaaya Sukses

RATUJAYA-Stakeholder RW6 Kelurahan Ratujaaya, Kecamatan Cipayang sukses mengadakan turnamen sepakbola antar RT dengan kategori U12, di Lapangan Warga Ratujaaya (Langgar).

Turnamen sepakbola yang digelar 4 sampai 25 Februari 2024, mempertemukan 8 tim perwakilan masing-masing RT seperti Setia Jaya1, Bina Putra2, Tunas Jaya3, Puma Rasel4, Ma'One FC5, Pelangi6, PS7, Gapura8 FC.

Pada pertandingan final sekaligus penutup, Gapura8 FC harus mengakui keunggulan Bina Putra2 dengan skor akhir 3-1.

Sekretaris Daerah (Sekda) Kota Depok, Supian Suri yang diwakili Camat Cipayang, Hasan Nurdin mengapresiasi, suksesnya gelaran turnamen sepakbola antar RT kategori U12 RW6 Ratujaaya.

"Meriah dan sukses, semoga dapat menciptakan bibit pesepakbola unggul dari Cipayang, khususnya Kelurahan Ratujaaya," ujar dia kepada Harian Radar Depok, Minggu (25/2).

Nantinya, kata Hasan Nurdin, pihaknya akan mengadakan kegiatan serupa tingkat kelurahan, kecamatan, hingga mengusulkan hingga tingkat kota.

"Kita jaga aset anak-anak kita, agar bisa melanjutkan generasi yang memiliki prestasi yang bagus," tutur dia.

Sementara itu, Lurah Ratujaaya, Bambang Sugiarto menjelaskan, turnamen ini digelar untuk memfasilitasi para pemuda mengimplementasikan bakatnya dalam bidang olahraga, khususnya sepakbola.

"Tujuan turnamen sepakbola ini menggerakkan pemuda agar bersinergi dengan kegiatan yang positif," jelas dia.

Bambang Sugiarto mengatakan, ini juga merupakan salah satu untuk mencari bibit untuk pada olahraga sepakbola. Yang nantinya, bisa membawa nama Kelurahan Ratujaaya dalam meningkatkan prestasi.

"Kami juga sudah berkomunikasi dengan kota, agar bisa menindaklanjuti para atlet muda ini untuk menyalurkan prestasinya," kata dia.

Di tempat yang sama, Ketua RW6, Ari Sandria mengucapkan terima kasih kepada warga RW6, panitia dan aparat pemerintah setempat yang telah membantu dan mendukung kegiatan turnamen, sehingga berjalan sukses.

"Terutama dukungan pada tokoh masyarakat yang membantu jalannya pertandingan sepakbola yang bergengsi ini," ucap dia.

Ari sandria mengatakan, turnamen ini digelar sebagai wadah rekreasi olahraga untuk masyarakat di RW6 Ratujaaya dengan tujuan agar warga semakin guyub.

"Ajang olahraga terlebih sepak bola, adalah olahraga yang digemari masyarakat. Maka, manfaatnya banyak sebagai ajang silaturahmi, adu bakat dan prestasi warga di Kelurahan Ratujaaya," tutur dia. (ana)



Juara 2 turnamen sepak bola antar RT kategori U12 Gapura8 FC saat melakukan foto bersama di Lapangan Langgar, RW6 Kelurahan Ratujaaya, Kecamatan Cipayang.

Upaya Posyandu Nusa Indah A Lakukan PJB Cegah DBD

Dua Kader Datangi Satu RT, Sisir Genangan Air

Posyandu Nusa Indah A, Kelurahan Cilodong, Kecamatan Cilodong rutin melakukan Pemeriksaan Jentik Berkala (PJB) di lingkungan RW 1. Kegiatan tersebut dilakukan untuk menghindari perkembangbiakan nyamuk Aedes Aegypti yang menyebabkan Demam Berdarah Dengue (DBD).

Laporan: Monica Reistie

DI PAGI hari yang cerah, Posyandu Nusa Indah A begitu ramai. Satu persatu kader posyandu, perwakilan puskesmas dan juga Kelompok

kerja Kesehatan (Pokjakes) berkumpul di halaman. Mereka bersiap untuk mengelilingi RW 1, Kelurahan Cilodong, Kecamatan Cilodong



Jajaran Posyandu Nusa Indah A, Kelurahan Cilodong, Kecamatan Cilodong saat menunjukkan kekompakannya, Sabtu (24/2).

demi memeriksa keadaan jentik nyamuk di rumah warga. Dengan penuh semangat, para pejuang PJB RW 1 berangkat untuk menjalankan tugasnya.

Dipimpin oleh seorang ibu paruh baya berkacamata, berbaju dan bertas merah, mereka dengan sigapnya mulai memeriksa jentik dari rumah

ke rumah.

Ketua Posyandu Nusa Indah A, Asmanih bercerita, mereka memulai kegiatan pada pagi hari. Mereka hanya berkeliling disekitar RW 1, yang terdiri dari delapan RT.

"Kita mulai berangkat sekitar jam 9 pagi untuk keliling ke delapan RT," ucap Asmanih kepada Radar Depok, Minggu (25/2).

Lebih lanjut, Asmanih menjelaskan, dalam kegiatan PJB ini para kader membagi tugas dalam memantau jentik nyamuk. Setiap RT dipantau oleh dua kader, yaitu satu kader posyandu dan satu kader Pokjakes.

"Kita bagi-bagi tugas. Setiap RT didatangi oleh dua kader, dari Posyandu dan PokjaKes," tutur Asmanih.

Asmanih menuturkan, kegiatan PJB ini dilakukan untuk memeriksa setiap rumah yang kemungkinan memiliki genangan air. Contohnya, bak kamar mandi, aquarium, pot bunga, hingga dispenser air. Hal itu dilakukan untuk menghindari nyamuk Aedes Aegypti berkembang biak.

"Setelah sampai rumah warga, kita memeriksa kamar mandi dan tempat-tempat yang berpotensi tergenang air," ujar Asmanih.

Dari hasil pemeriksaan PJB ini, Asmanih dan kader tidak menemukan jentik nyamuk yang berkembang biak. Namun, mereka tetap menghimbau masyarakat agar terus menjaga kesehatan dan tidak membiarkan adanya genangan air.

"Alhamdulillah hasilnya bagus, tidak ada jentik. Tapi tetap jaga keadaan rumah tetap kering," tandas Asmanih.

Sebagai informasi, setelah melaksanakan kegiatan PJB, seluruh kader berkumpul untuk memperkuat dan menjaga kekompakan dengan makan siang bersama. (*)

Rekapitulasi Delapan Kecamatan Molor

terusan dari Hal 1

Berdasarkan catatan KPU Kota Depok, kecamatan yang telah siap mengikuti rekapitulasi suara tingkat kota yakni Cinere, Limo dan Bojongsari. Sementara, dua kecamatan lainnya diprediksi menyusul.

Ketua KPU Kota Depok, Willi Sumarlin mengungkapkan, dua kecamatan yang diyakini akan rampung rekapitulasi suara tingkat kecamatan yakni Cipayung dan Beji.

"Alhamdulillah, kita sudah tiga kecamatan. Mudah-mudahan besok mulai masuk. Sehingga, besok bisa di lanjutkan oleh kecamatan-kecamatan lain," kata Willi Sumarlin kepada wartawan usai membuka rekapitulasi penghitungan hasil perolehan suara Pemilu 2024 tingkat Kota Depok di Hotel Santika, Senin (26/2).

Menurut Willi Sumarlin, KPU Kota Depok diberi waktu hingga Selasa (5/3) untuk merampungkan rekapitulasi penghitungan hasil perolehan suara Pemilu 2024 tingkat Kota Depok.

"Saat ini juga sedang berproses di kecamatan lain, sudah ada Beji, Cipayung segera menyusul. Sehingga, kita menargetkan bisa selesai pada tanggal 5 Maret," ujar Willi Sumarlin.

Willi Sumarlin memastikan, rata-rata rekapitulasi penghitungan suara tingkat kecamatan sudah di atas 50 persen di luar Kecamatan Cinere, Limo dan Bojongsari.

"Kalau dari kecamatan yang sudah selesai ada tiga.

Kemudian, segera menyusul dua kecamatan. Selanjutnya, kecamatan yang lain kan sudah di atas 50 persen," ujar Willi Sumarlin.

Sejauh ini, kata Willi Sumarlin, Sistem Informasi Rekapitulasi (Sirekap) di tingkat kecamatan berjalan lancar. Dia tak menampik, KPU Kota Depok sempat mendapati sejumlah kendala diawal proses penghitungan suara.

"Alhamdulillah, sampai hari ini Sirekap lancar di tingkat kecamatan, tidak ada kendala. Memang diawal-awal sempat ada kendala, namun demikian sejauh ini proses di kecamatan menggunakan Sirekap dan berjalan lancar," jelas Willi Sumarlin.

Kendati demikian, Willi Sumarlin mengakui, terdapat sejumlah petugas Pemilu 2024 yang mengalami sakit saat hari pencoblosan yang terdiri dari empat Kelompok Penyelenggara Pemungutan Suara (KPPS) dan dua Panitia Pemilihan Kecamatan (PPK).

"Ada enam orang, dua petugas Tempat Pemungutan Suara (TPS) dan empat anggota KPPS. Alhamdulillah, sudah dilakukan penanganan, ada yang dirawat, namun demikian sudah pulih atau sudah bisa pulang, kelelahan kecapean sehingga pingsan dan butuh perawatan," terang Willi Sumarlin.

Di lain sisi, kata Willi Sumarlin, terdapat dua Panitia Pemilihan Kecamatan (PPK) yang mengalami sakit akibat proses penghitungan suara di tingkat kecamatan. Namun, kondisinya tidak membutuhkan penanganan

yang serius.

"Untuk yang sekarang itu karena Sirekap ini kan berlangsung di kecamatan atau PPK, ada dua orang yang kelelahan. Namun, tidak sampai perawatan cukup istirahat dirumah dan kita sudah berupaya dengan memberikan vitamin dan sebagainya untuk menjaga kebugaran," terang Willi Sumarlin.

Dalam rekapitulasi suara tingkat Kota Depok, KPU Kota Depok sempat mendapatkan protes keras dari perwakilan Partai Politik (Parpol) yang diutus sebagai saksi.

Musababnya, KPU Kota Depok membatasi setiap parpol hanya satu saksi yang diperbolehkan menyaksikan rekapitulasi penghitungan hasil perolehan suara Pemilu 2024 tingkat Kota Depok..

Padahal, rekapitulasi penghitungan hasil perolehan suara Pemilu 2024 tingkat Kota Depok sebelumnya memperbolehkan dua saksi. Sehingga, KPU Kota Depok mendadak mengubah aturan tersebut.

"Memang berdasarkan ketentuan di PKPU, saksi tuh hanya satu tetapi bahwa mereka meminta dua saksi tetapi tetap bahwa saksi yang memiliki hak suara adalah satu, yang lain sebagai yang mendampingi. Boleh dua orang tetapi yang punya hak suara hanya satu," tandas Willi Sumarlin.

Adapun, Parpol yang wakilannya melayangkan protes meliputi Partai Demokrat, Partai Keadilan Sejahtera (PKS) hingga Partai Amanat Nasional (PAN).

Perwakilan DPD PAN Kota Depok, Dhoni mengeluhkan, KPU Kota Depok hanya memperbolehkan satu saksi yang masuk ke dalam ruang rekapitulasi suara tingkat Kota Depok.

"Biasanya rekapitulasi suara tingkat Kota Depok itu ada dua seperti pemilu sebelumnya, jadi satunya untuk back up saksi lainnya. Saya sudah dari Tahun 2009 jadi saksi PAN, baru kali hanya boleh satu saksi," keluh Dhoni.

Dalam memberi keamanan jalannya rekapitulasi Pemilu 2024 di Kota Depok, Polres Metro Depok mengerahkan puluhan anggota untuk menjaga keamanan proses rekapitulasi penghitungan suara Pemilu 2024 tingkat Kota Depok.

Menurut Kapolres Metro Depok, Kombes Pol Arya Perdana, pihaknya telah mengugaskan 58 personel yang akan mengawal jalannya proses rekapitulasi.

"Kita turunkan anggota dari Polsek, Bagops, dan Sabhara ada beberapa, dari intelijen juga ada," kata Kombes Pol Arya.

Dirinya menambahkan, rangkaian pelaksanaan Pemilu 2024 di wilayah Kota Depok sejauh ini berjalan kondusif sesuai harapan.

Berkaca pada hal tersebut, Arya pun optimistis proses rekapitulasi tingkat kota yang akan berlangsung hingga 5 Maret 2024 ini akan berjalan aman.

"Insyaallah kondusif, karena sebenarnya penghitungan tinggal merekap yang sudah," ungkapnya. **(ger)**

Ahli Gestur Tubuh Bantu Ungkap Kematian Dante

JAKARTA-Polda Metro Jaya akan menggunakan ahli gestur tubuh dalam kasus kematian Raden Andante Khalif Pramudityo atau Dante (6), anak dari artis Tamara Tyasmara.

"Ahli olahraga renang sudah dilakukan pemeriksaan, kemudian penyidik akan berkoordinasi dengan ahli gestur tubuh," kata Kabid Humas Polda Metro Jaya Kombes Pol Ade Ary Syam Indradi, saat ditemui di Jakarta, Senin.

Ade Ary juga menambahkan dalam waktu dekat pihaknya akan melakukan rekonstruksi di tempat kejadian perkara (TKP), namun Ade Ary tidak menjelaskan kapan waktu tepatnya.

"Nanti kami 'update' lagi untuk kepastian tanggalnya. Dalam waktu dekat ini akan dilakukan rekonstruksi untuk mengumpulkan fakta-fakta agar kasus ini terang benderang," jelasnya.

Sebelumnya, Kuasa hukum Tamara Tyasmara, Sandy Arifin bersama kliennya datang ke Polda Metro Jaya membawa bukti tambahan terkait pengungkapan kasus kematian Raden Andante Khalif Pramudityo atau Dante (6).

"Kalau bukti mungkin lebih kepada foto-foto saja sih, bukti tambahannya itu, kami tidak boleh menyampaikan, tapi yang pasti bukti tadi ada tambahan beberapa foto," katanya saat ditemui di Polda

Metro Jaya, Rabu (21/2).

Dia mengatakan ada juga beberapa keterangan untuk Tamara. "Keterangan sedikit, satu-dua pertanyaan untuk mbak Tamara," katanya.

Selain membawa bukti tambahan, Sandy menjelaskan, ibu dari Tamara, yaitu Ristia Aryuni juga dimintai keterangan oleh penyidik terkait kasus ini dan juga guru sekolah dan ahli renang dipanggil Polda Metro Jaya untuk dimintai keterangannya.

Dalam kasus ini Polda Metro Jaya juga telah memeriksa sebanyak 20 saksi terkait tewasnya Raden Andante Khalif Pramudityo (6) anak dari artis Tamara Tyasmara. **(JPC/NET)**

Lusa Rektor UP Dipanggil Polda Metro

terusan dari Hal 1

(26/2/2024).

Mereka menilai apa yang dilakukan pimpinan tertinggi di kampus UP telah menelanjangi kualitas pendidikan di perguruan tinggi. Terlebih terduga pelaku pecehan seksual itu sebagai pembentuk Satgas Pencegahan dan Penanganan Kekerasan Seksual (PPKS).

Namun fakta yang terjadi sejauh ini, pendiri satgas tersebut yang melakukan perbuatan tak lazim kepada dua karyawannya.

Sebelumnya, pihak Senat Keluarga Mahasiswa Universitas Pancasila (KMUP) menuntut rektor Edie Toet Hendratno agar dinonaktifkan dari jabatannya. Hal itu buntut kasus dugaan pecehan seksual yang menyeret namanya. Kejadian tersebut diduga terjadi di lingkungan Universitas Pancasila (UP).

"Mendesak dan menuntut satgas Pencegahan dan Penanganan Kekerasan Seksual (PPKS) untuk menonaktifkan sementara rektor UP dari jabatannya selama berjalannya proses hukum," tulis Senat KUMP di akun Instagram resminya pada Sabtu (24/2/24).

Sejauh ini Bareskrim Polri merespon cepat kejadian pecehan seksual, dan sekarang telah dilimpahkan ke Polda Metro Jaya.

Hal ini disampaikan secara langsung Kabid Humas Polda Metro Jaya Kombes Ade Ary

Syam Indradi, Senin (26/2/2024) kepada awak media.

Ia menyampaikan, tentunya pelimpahan berkasi ada pertimbangan-pertimbangan matang yang dilakukan Bareskrim Polri hingga dilimpahkan ke Polda Metro Jaya, yang akan ditangani Subdit Renakta Ditreskrim Polda Metro Jaya.

"Tentunya ada pertimbangan kenapa dilimpahkan, karena proses penanganan penyelidikan dan penyidikan ada lapis kemampuan. Ada yang dapat dilakukan, Polsek, Polres, Polda hingga Mabes," papar Kombes Ade.

Polda Metro Jaya pun tak kalah cepat, pihak kepolisian telah melakukan pemeriksaan pada 8 saksi termasuk korban. Sebenarnya, Rektor UP terduga pelaku juga telah dipanggil untuk dimintai keterangan Senin (26/2/2024), namun Konsultasi dan Bantuan Hukum Fakultas Hukum UP meminta penundaan.

"Iya tadi pagi (Senin, 26/2/2024) suratnya kami terima, untuk diminta penundaan. Alasannya karena sudah terjadwal agenda kegiatan kampus," tambahnya.

Selanjutnya, disampaikan Kombes Ade, penyidik telah menjadwalkan pemanggilan ulang pada Kamis (29/2/2024)

Kemudian persoalan ini juga turut mengundang tanggapan dari, Pelaksana tugas Direktur Jenderal Pendidikan Tinggi, Riset dan Teknologi

(Kemendikbudristek) Nizam.

Dirinya mengatakan, sanksi terhadap pelaku kekerasan seksual di ranah kampus harus sesuai dengan Peraturan Menteri Pendidikan, Kebudayaan, Riset dan Teknologi (Permendikbudristek) Nomor 30 Tahun 2021 Tentang Pencegahan dan Penanganan Kekerasan Seksual (PPKS) di lingkungan perguruan tinggi.

"Sesuai dengan Permendikbudristek tentang PPKS, kampus harus memastikan perlindungan bagi warga kampus terhadap kekerasan seksual, melalui pencegahan dan penanganan kasus secara tegas," jelasnya.

Namun Nizam belum bisa menjawab sanksi yang nantinya akan diterima rektor UP itu. Sebab sampai sekarang Kemendikbudristek masih menunggu arahan dari Tim PPKS.

"Kita tunggu saja hasil dan rekomendasi tim PPKS. Kita juga harus mengedepankan perlindungan terhadap korban atau pelapor," kata Nizam.

Menanggapi pemanggilan ulang Rektor UP, Kabag Humas UP, Putri Langka menyampaikan, belum mengetahui adanya pemanggilan ulang dari Polda Metro Jaya.

"Mas saya belum dapat konfirmasi tentang pemanggilan berikutnya ya. Mungkin lawyer Pak Edi (Rektor UP) lebih tau mengenai penjadwalan," terangnya saat dikonfirmasi Radar Depok lewat Whatsapp. **(NET/arn)**

Tanah Panji Gumilang 866 Meter Disita

terusan dari Hal 1

Berdasarkan surat permohonan dari penyidik Bareskrim Polri bernomor B/7440/XII/RES.1.11/2023/DITIPITDEKSUS tanggal 14 Desember 2023, terdapat lima aset Panji Gumilang di Kota Depok yang dimohonkan untuk disita.

Selanjutnya, PN Depok telah memberikan izin kepada Bareskrim Polri untuk melakukan penyitaan terhadap aset Panji Gumilang berupa tanah yang luasnya hampir menyentuh satu hektar.

Juru Bicara (Jubir) PN Depok, Andry Eswin

mengatakan, izin penyitaan aset Panji Gumilang itu ditetapkan Ketua PN Depok melalui surat nomor 971/Pen. Pid/2023/PN Dpk tanggal 19 Desember 2023.

"Untuk membuktikan penyidikan tersangka Abdur Salam R Panji Gumilang alias Abdur Salam Residi Panji Gumilang alias Maarik alias AS Panji Gumilang, semuanya disita. Kelima tanah tersebut telah disita, untuk kepentingan penyidikan atas nama tersebut," jelas Andry Eswin kepada Radar Depok, Senin (26/2).

Andry Eswin menjelaskan, PN Depok mengeluarkan

surat penetapan itu menyusul surat permohonan dari penyidik Bareskrim Polri bernomor B/7440/XII/RES.1.11/2023/DITIPITDEKSUS tanggal 14 Desember 2023 tentang izin penyitaan terhadap lima objek tanah.

Rinciannya, satu objek tanah dengan sertifikat hak milik 2566 dengan luas tanah 171 meter persegi atas nama Abdur Salam R Panji Gumilang. Kemudian, satu objek tanah dengan sertifikat hak milik nomor 3840 luas tanah 292 meter persegi atas nama Abdur Salam R Panji Gumilang.

Lalu, satu objek tanah dengan sertifikat hak milik nomor 3244 luas tanah 51 meter persegi atas nama Abdur Salam R Panji Gumilang. Selanjutnya, satu objek tanah sertifikat hak milik nomor 3459 luas tanah 182 meter persegi atas nama Abdur Salam R Panji Gumilang.

Terakhir, satu objek tanah dengan sertifikat hak milik nomor 2663 luas tanah 170 meter persegi atas nama atas nama Usman.

"Semuanya sudah disita, lima objek tanah atas nama Panji Gumilang dan Usman," tandas Andri Eswin. **(ger)**

Cari Pengalaman Sekaligus Uji Ketelitian dan Kemampuan Berhitung

terusan dari Hal 1

ucapnya kepada Jawa Pos sehari setelah pelaksanaan coblosan Pemilu 2024.

Keterlibatan Elia sebagai pemantau pemilu tidak terlepas dari peran KPI Cabang Gresik. Lembaga itu menerjunkan 50 perempuan inklusi untuk menjadi relawan di beberapa kecamatan. Terdiri atas kelompok difabel, janda, petani, nelayan, dan lansia.

Elia yang mengalami kelainan di punggung sejak lahir termasuk dalam kelompok penyandang disabilitas. "Kami mendapat akreditasi pemantau pemilu dari Bawaslu Gresik. Untuk menjadi relawan pemantau dari kalangan akar rumput," papar Ketua KPI Cabang Gresik Duta Bintan.

Elia bertugas mengawasi jalannya pemilu di Desa Pangkahkulon. Tepatnya di TPS 18 desa setempat. Berjarak sekitar 100 meter dari rumahnya. "Pengalaman pertama jadi

pengawas di TPS. Sangat antusias meskipun sifatnya hanya sukarelawan dan tidak dibayar," ungkap putri dari pasangan Umar Buang dan Zainab itu.

Elia tertarik mengetahui secara langsung proses pesta demokrasi. Terlebih, pada pemilu tahun ini, banyak anak muda yang terlibat sebagai peserta maupun penyelenggara. Anak sulung dari empat bersaudara itu pun berniat mencari pengalaman. Sekaligus menguji ketelitian dan kemampuannya dalam berhitung. "Salah satu tugasnya kan memastikan hitungan suara sesuai. Saya sudah terbiasa karena sering berdagang," ungkapnya.

Hal itu dibuktikan dengan eksekusi dilapangan. Keterbatasan fisiknya tak lantas menyurutkan semangat untuk mengawasi. Bahkan sejak penghitungan suara tingkat pilpres hingga DPRD kabupaten benar-benar rampung. "Mulai pukul 14.00 dan baru

selesai subuh pukul 05.00," katanya. Partisipasi masyarakat dalam menggunakan hak suara juga memacu semangat Elia. TPS tetap ramai hingga larut malam.

Meski terbilang lancar, pengawasan yang dilakukan Elia pun bukan tanpa kendala. Cuaca terik di kawasan pesisir pantai utara membuatnya harus menahan panas. "Karena di TPS tidak ada kipas angin, terpaksa pakai kardus air mineral untuk kipas-kipas," ujarnya, lantas tertawa.

Selain itu, dia tetap memaksimalkan waktu istirahat untuk beribadah. Bahkan meneguk kopi cukup banyak untuk menahan kantuk. "Beberapa kali sempat pulang ke rumah untuk ngeleset sebentar. Untung, jarak TPS dari rumah berdekatan," terangnya.

Elia pun bertekad untuk kembali terlibat sebagai penyelenggara pesta demokrasi. Khususnya pada pilkada yang

rencananya digelar November tahun ini. "Pengalaman yang cukup berharga. Semoga diberi kesehatan dan umur panjang untuk mengawal demokrasi pada kesempatan selanjutnya," harapnya.

Menurut Duta Bintan, partisipasi relawan inklusi sangat dibutuhkan agar pelaksanaan demokrasi berjalan inklusif dan ramah disabilitas. Tujuannya, memastikan setiap warga negara memiliki kesempatan yang setara untuk berpartisipasi dalam pemilihan politik.

"Antusias relawan dalam menjalankan tugas pengawasan juga luar biasa. Aktif mengawasi mulai dari pendirian TPS, pembukaan, sampai penghitungan suara hingga dini meskipun tidak dibayar," katanya. Elia adalah salah satu contohnya. Bukan cuma tidak dibayar, dia bahkan merelakan kesempatan mendapat uang dengan absen membantu ibunya berjualan. **(*c18/ttg)**

dan Dittipidkor Bareskrim Polri dalam memproses kasus dugaan pemerasan mantan Menteri Pertanian (Mentan) Syahrul Yasin Limpo oleh Firli Bahuri sebagai tersangka.

Boyamin dikonfirmasi Senin, menilai ada ketidakeriusan dalam proses kasus Firli setelah beberapa kali mangkir dari panggilan penyidik dan tidak dilakukan penahanan setelah ditetapkan sebagai tersangka. "Jadi saya kira proses ini harus ada ketegasan betul dari penyidik jangan sampai kesannya dipermainkan oleh Pak Firli," kata Boyamin.

Firli Bahuri kembali mangkir untuk kedua kalinya dalam pemanggilan agenda permintaan keterangan tambahan Senin (26/2), setelah sebelumnya juga mangkir pada pemanggilan Selasa (6/2).

Mangkirnya Firli dari panggilan penyidik bukan kali pertama. Mantan Ketua KPK itu pernah mangkir pada pemanggilan Kamis (21/12) dengan alasan

ada urusan penting juga karena ingin agar saksi yang meringankan dihadirkan terlebih dahulu.

Menurut Boyamin, penyidik sudah selayaknya menerbitkan surat panggilan disertai surat perintah karena sudah kedua kalinya mangkir dari panggilan penyidik. Hal ini sesuai dengan Pasal 112 ayat (2) Kitab Hukum Acara Pidana (KUHAP). Dan bila penyidik sudah menemukan bukti bahwa terlapor diduga sebagai tersangka, maka akan langsung melakukan penangkapan sesuai Pasal 16 ayat (1) KUHAP. "Saksi aja bisa dengan perintah membawa apalagi tersangka," katanya.

Boyamin menuturkan, penahanan tersangka merupakan kewenangan dari penyidik. Namun, dirinya menyarankan akan dilakukan penahanan karena melihat upaya Firli Bahuri yang tidak kooperatif selama penyelidikan dan penyidikan perkara, seperti mangkir dari panggilan penyidik.

Dirinya melihat, upaya yang

dilakukan Firli terkesan menantang penyidik Polri berani atau tidak melakukan penahanan terhadapnya. Tabiat ini, kata Boyamin, dikhawatirkan menjadi contoh masyarakat yang juga ikut mengamati perkembangan penanganan perkara. "Jadi ini takutnya akan dicontoh masyarakat ketika akan dipanggil kepolisian bisa mangkir, apalagi sebagai tersangka. Kan gitu," ujarnya.

Bila apa yang dilakukan Firli menjadi contoh dan ditiru masyarakat, lanjut dia, maka akan merepotkan upaya penegakan hukum di Tanah Air. Boyamin menekankan sanksi hukuman Firli di atas lima tahun dan ada upaya tidak kooperatif, sehingga penahanan perlu dipertimbangkan, agar kekhawatiran tersangka melarikan diri atau menghilangkan bukti tidak terjadi.

"Potensi itu (melarikan diri dan menghilangkan barang bukti dan saya sudah menyampaikan ke media dan publik bahwa (Firli) harus ditahan," kata Boyamin. **(JPC/NET)**

HARIAN PAGI

RADAR DEPOK

Koran Depok Seminggu

PELAKSANA DIREKSI: Andi Ahmadi. GENERAL MANAGER: Iqbal Muhammad. PENANGGUNG JAWAB: Iqbal Muhammad, PEMIMPIN REDAKSI: Iqbal Muhammad, REDAKTUR PELAKSANA: Fahmi Akbar KOORDINATOR LIPUTAN: Junior Williandro. REDAKTUR: Arnet Kelmanutu. REPORTER: Markus Furgerard D. Soeharly, Aldy Rama, Andika Eka. SEKRETARIS REDAKSI: Mega. PRACETAK: M. Budi Alim, M. Ezar ramadhan. MEDIA SOSIAL: M. Yusuf Buhori, OMBUDSMAN: M. Choirul Shodiq, Rohman Budijanto. LAWYER CORPORATE: Andi Syarifuddin, S.H, M.H. IKLAN: Ela Nurlela (koordinador). PEMASARAN: Dewi Anita. KEUANGAN: Yuli (koordinador). ALAMAT REDAKSI: Ruko Verbeno Grand Depok City. Tlp 021 - 7702570, ext 11 (Receptionist), ext 12 (Iklan), ext 13 (Pemasaran), ext 17 (Redaksi), fax 021 29322941. PERCETAKAN: PT. Bogor Media Grafika Jalan Siliwangi KAV.I No. 34 Komplek Pustlibang Intel (Jalan Alternatif Kandang Roda) Desa Cijujung Kabupaten Bogor-Sentul Bogor. PERWAKILAN JAKARTA: GRAHA PENA Lt. 6Jl. Kebayoran Lama No. 12 Jakarta 12210 Telp./Fax: (021) 53699624. BANK: BCA KCV BOGOR H.HAZAIRIN SITEPU NO REK: 0950690054. PENERBIT: PT Depok Ekspres Media. SIUPP:651/SK/MENPEN/SIUPP/28 Oktober 1998.

Wartawan Radar Depok selalu dibekali identitas dan tidak diperbolehkan menerima apa pun dari narasumber.

BPN Depok Deklarasi Zona Integritas WBK WBBM

DEPOK-Badan Pertahanan Nasional (BPN) Kota Depok melakukan deklarasi zona integritas Wilayah Bebas Korupsi/Wilayah Birokrasi Bersih Melayani (WBK/WBBM) yang diikuti unsur Forum Komunikasi Pimpinan Daerah (Forkompimda) Kota Depok.

Deklarasi zona integritas Wilayah Bebas Korupsi/Wilayah Birokrasi BPN Kota Depok itu mendapatkan apresiasi Kantor Wilayah (Kanwil) BPN Provinsi Jawa Barat.

Kepala Kanwil BPN Provinsi Jawa Barat, Yuniar Hikmat Ginjar mengatakan, gerakan yang dilakukan BPN Kota Depok merupakan langkah maju dalam menjaga integritas dan mengedepankan pelayanan dalam bidang pertanahan secara transparan dan berkeadilan.

"BPN Kota Depok salah satu etalase Kementerian ATR/BNP yang memiliki nuansa dan nilai lebih dibandingkan daerah lain. Kami di Kanwil ATR/BNP Jawa Barat tentu akan memberikan dukungan penuh terhadap upaya baik ini," ungkap Yuniar Hikmat Ginjar, Senin

(26/2).

Yuniar Hikmat Ginjar mengungkapkan, dukungan yang diberikan Pemerintah Kota (Pemkot) Depok dan unsur Forkompimda membuat jajarannya lebih bersemangat dalam melayani masyarakat.

"Dukungan ini merupakan semangat bagi kami, dan yakinlah kebaikan akan menemukan jalannya sendiri," ujar Yuniar Hikmat Ginjar. Selanjutnya, Yuniar Hikmat Ginjar menuturkan, penancangan zona integritas BPN Kota Depok itu untuk memastikan layanan pertanahan dilakukan secara transparan dan berkeadilan, terutama dari sisi pelayanan yang dibutuhkan masyarakat.

"Predikat memang penting, tapi jauh lebih utama adalah pelayanan di Kantor Pertanahan Kota Depok harus dipastikan sesuai dengan aturan tanpa ada pungutan-pungutan biaya yang tidak sesuai, baik dari sisi persyaratan, dan terpenting bisa diakses secara langsung oleh masyarakat," beber Yuniar Hikmat Ginjar.

Yuniar Hikmat Ginjar

berpesan, jajaran BPN Kota Depok untuk tetap bersemangat sebagai insan Kementerian ATR/BNP yang selalu ditanamkan sikap dan sifat teguh terhadap aturan dan Undang-Undang yang berlaku.

"Sekali lagi saya menghaturkan terima kasih untuk semua pihak. Saya pun dalam waktu dekat ingin bersilaturahmi dengan teman-teman di BPN Kota Depok, guna menguatkan posisi dan langkah yang dilakukan," tegas Yuniar Hikmat Ginjar.

Sementara itu, Kepala BPN Kota Depok, Indra Gunawan mengatakan, deklarasi zona integritas sejalan dengan target Kementerian ATR/BNP tahun ini yakni memperoleh 100 satuan kerja yang meraih predikat WBK/WBBM.

Bahkan, deklarasi zona integritas ini merupakan langkah awal komitmen bersama BPN Kota Depok untuk bergerak mewujudkan WBK/WBBM melalui reformasi birokrasi, khususnya dalam hal mewujudkan pemerintahan yang bersih dan akuntabel serta

memberikan pelayanan publik yang prima.

"Komitmen ini tentunya harus dilaksanakan secara serius, komprehensif, bertahap dan harus memiliki progres. Pembangunan zona integritas ini adalah suatu keniscayaan sehingga cepat ataupun lambat harus dilaksanakan," tegas Indra Gunawan.

Dari masa ke masa, kata Indra Gunawan, kualitas pelayanan publik selalu diupayakan untuk ditingkatkan dan diperbaiki dalam rangka memenuhi kebutuhan publik yang semakin beragam sesuai dinamika dan perkembangan zaman yang senantiasa berubah.

"Maka, pelayanan prima harus diterapkan, mulai dari garda terdepan yang dihadapan langsung dengan publik hingga ke level manajerial," jelas Indra Gunawan.

Lebih lanjut, beber Indra Gunawan, keberhasilan dalam pembangunan zona integritas sangat ditentukan kapasitas dan kualitas integritas masing-masing individu pada unit organisasi yang semuanya akan berdampak dan relevan dalam

peningkatan kapasitas dan kualitas integritas organisasi dalam mewujudkan reformasi birokrasi.

Tentunya, jelas Indra Gunawan, langkah reformasi birokrasi ini dapat dinilai dari seberapa besar perubahan

dapat dirasakan oleh masyarakat. "Oleh karena itu, diharapkan setiap aparat memiliki integritas dan kualitas kinerja yang baik serta berorientasi pada pelayanan prima," tegas Indra Gunawan. (ger)



Kepala BPN Kota Depok, Indra Gunawan bersama Forkompimda, Senin (26/2).

Penipu Tiket Konser Coldplay Divonis 2 Tahun

DEPOK-Majelis hakim Pengadilan Negeri (PN) Depok menjatuhkan vonis 2 tahun kurungan penjara kepada Ajeng Ayulina, terdakwa penipuan tiket konser Coldplay, di Ruang Sidang III PN Depok, Senin (26/2).

Ajeng Ayulina terbukti secara sah dan beralah melakukan penipuan tiket konser Coldplay di wilayah Kota Depok, yang merugikan korbannya, Epta Inggie Artha, hingga ratusan juta.

Vonis kepada Ajeng Ayulina, lebih rendah dari tuntutan Jaksa Penuntut Umum (JPU) yang menangani perkara tersebut, yaitu selama 2,5 tahun penjara.

Kuasa hukum korban, Muhammad Ferry Insan mengaku, tak puas dengan dengan vonis yang jatuhkan oleh Majelis hakim PN Depok. Dinilai tak sesuai pasal yang berlaku, yaitu 378 tentang

penipuan.

"Jika majelis hakim mengeluarkan vonis maksimal, yaitu 4 tahun atau 3 tahun setengah, mungkin kami akan merasa puas terhadap putusan tersebut, karena sesuai dengan pasal yang berlaku," ungkap Muhammad Ferry Insan kepada wartawan usai sidang.

Muhammad Ferry Insan mengatakan, vonis yang jatuhkan kepada terdakwa sangatlah mencederai keadilan. Menurut dia, hukum tertinggi adalah keadilan.

"Kalau seperti ini, menurut kami vonis ini tidak adil. Tidak sesuai apa yang dibuat oleh terdakwa," tutur Muhammad Ferry Insan.

Menurut Muhammad Ferry Insan, ketidakadilan tersebut sejak tuntutan yang dikeluarkan oleh Jaksa penuntun Umum (JPU), yang hanya memberikan tuntutan selama 2,5 tahun hukuman penjara.

"Hasilnya, sama saja seperti yang pada tuntutan yang dikeluarkan JPU beberapa pekan lalu," kata Muhammad Ferry Insan.

Selain pidana, Muhammad Ferry Insan menegaskan, pihaknya juga melakukan upaya hukum melalui jalur perdata. Sehingga, kerugian senilai Rp182 juta itu dapat dikembalikan terdakwa kepada pelaku.

"Kami akan lanjut untuk perdata. Kami akan cacak aset aset dia (terdakwa)," ujar Muhammad Ferry Insan.

Selain itu, Muhammad Ferry Insan meminta, barang sitaan yang menjadi barang bukti di tangan JPU, untuk bisa cepat dikembalikan kepada korban yang bernama Epta Inggie Artha.

"Kami juga akan mengambil upaya hukum, seperti banding atau kasasi setelah berdiskusi dengan JPU," tutur Muhammad Ferry Insan. (ana)

Sisa 73 Kuota Magang ke Jepang

sambungan dari Hal 8

Wakil Walikota Depok, Imam Budi Hartono menuturkan, tahun ini ada sekitar kuota 100 orang yang berkesempatan ke Jepang

"Kami alokasikan kuota 100 dan baru 27 orang yang mendaftar dan sisanya 73," ungkap Imam Budi Hartono, saat sosialisasi di SMK Citra Negara, Senin (26/2).

Artinya kini, sambung Imam

Budi Hartono, masih ada 73 slot kuota yang tersisa.

"Ini kesempatan bagi sekalian warga Depok. Ibu ibu, yang penting ibunya bapaknya ikhlas untuk anaknya ke Jepang," tambah Imam Budi Hartono.

Imam Budi Hartono menuturkan, program ini merupakan kesempatan emas dan peluang bagi pelajar di Depok, termasuk SMK Citra Negara, untuk mencari pengalaman berharga di Negeri

Sakura.

Lebih lanjut, terang Imam Budi Hartono, sebelum magang ke Jepang, lebih dulu diberikan pelatihan Bahasa Jepang gratis.

"Ke Jepang kami berikan gratis bahkan akan mendapatkan gaji sekitar Rp15 juta sampai Rp20 juta perbulan dari perusahaan kalian bekerja," jelas Imam Budi Hartono.

Kepala Sekolah SMK Citra Negara, Nurida Puspitasari, menyambut baik adanya

program magang ke Jepang oleh Pemkot Depok.

"Kami rasa ini merupakan kesempatan dan peluang emas bagi siswa kami untuk mengenyam pendidikan dan bekerja di Jepang," beber Nurida Puspitasari.

"Saya minta kepada siswa agar untuk mendaftarkan diri dan jangan mundur. Kuatkan mental kalian untuk mengikuti program tersebut," beber Nurida Puspitasari. (cr1)

Harga Beras Ugal-ugalan

sambungan dari Hal 8

Salah satu pedagang beras di Cilodong, Iqbal mengatakan, kenaikan signifikan telah dia rasakan sebulan terakhir. Lonjakan harga beras saat ini, bahkan bisa mencapai lima kali lipat dari biasanya.

"Naik sudah sebulan lebih. Biasanya kalau naik hanya Rp10 ribuan per karung. Sekarang paling kecil Rp20 ribu. Bahkan ada yang hampir Rp50 ribu per karung," ujar Iqbal kepada Radar Depok, Senin (26/2).

Iqbal menambahkan, dengan kenaikan harga ini, stok beras di agen miliknya menjadi sedikit, karena sering tidak

laku.

"Sepi banget. Semenjak naik, stok kami sedikit. Karena warga juga belinya sedikit, tak seperti biasa," tambah Iqbal.

Sejalan dengan Iqbal, pedagang beras di Pasar Musi Sukmajaya, Raja, juga mengeluhkan hal serupa. Kata dia, kenaikan harga beras yang dialami, hampir setiap hari terjadi selama seminggu ini.

"Naiknya bertahap, dari Rp 500, Rp 600, Rp 700, sampai Rp 800 per kilogramnya," kata Raja.

Lebih lanjut, Raja turut menyayangkan, naiknya harga beras, nyatanya tidak diimbangi dengan kualitas beras yang juga

menjadi lebih baik.

"Kualitas sama saja," tegas Raja.

Tidak jauh berbeda dengan keadaan harga beras. Harga telur perlahan juga naik. Pedagang telur di Sukamaju, Agil mengatakan, kenaikan harga telur per satu petinya bisa mencapai puluhan ribu.

"Per peti bisa naik Rp15 ribu," ucap Agil.

Agil membeberkan, kenaikan harga telur yang signifikan ini sudah dirasakannya sejak dua hari yang lalu. Semula harga telur hanya diangka Rp28 ribu per Kg, kini sudah mencapai harga Rp 30.500 per Kg

"Naik per kilo itu dikisaran

Rp2 ribu sampai Rp 2.500. Itu berasa sekali," ujar Agil.

Agil menambahkan, kenaikan harga telur yang terjadi seminggu terakhir. Setiap hari selalu ada kenaikan harga telur disana. Kenaikan harga telur terhitung ratusan rupiah per kilogramnya.

"Jadi kenaikan disini sudah Rp 3.500," kata Fajar.

Fajar menambahkan, ketersediaan telur masih aman. Dikarenakan tetap banyaknya pelanggan yang membeli telur untuk kebutuhan konsumsi sehari-hari.

"Tapi ya begitu, semua mengeluh," tandas Fajar. (cr1)

Gagal Tahun Ini, 32 Calon Haji Berangkat Tahun Depan

sambungan dari Hal 8

tersandung pelunasan Bipih tahap I.

"Mereka tidak akan kehilangan nomor porsi. Artinya, ada jaminan akan di berangkatkan tahun berikutnya, jika sudah melakukan pelunasan bipih tahap I. Jadi, tak ada

pengembalian uang apapun, karena sudah dipastikan berangkat tahun berikutnya," terang Yuli Rahmawati.

Berdasarkan data terakhir Kemenag Kota Depok, kata Yuli Rahmawati, dari kuota jemaah haji 2024 : 1.667 orang, sebanyak 1.654 calon haji sudah melunasi Bipih.

Termasuk, calon haji non cadangan dan cadangan.

"Dengan rincian calon haji urut porsi dan lansia sebanyak 1.384 dan calon haji cadangan sebanyak 270," ungkap Yuli Rahmawati.

Sedangkan, untuk jumlah calon haji telah dinyatakan istithoah kesehatan sebanyak

1.686 orang. Dari jumlah tersebut, terdapat 1.408 calon haji non cadangan dan 278 calon haji cadangan yang sudah dinyatakan sehat.

"Karena selain melunasi Bipih tahap I, calon haji yang ingin berangkat juga harus memenuhi syarat kesehatan," kata Yuli Rahmawati. (ana)

Pajak Penting untuk Pembangunan Kota

sambungan dari Hal 8

Sebab, saat ini pada pelayanan di Mall Pelayanan Publik (MPP) Gedung Dibaleka Lantai 1 Balai Kota Depok, juga melayani Pelaporan SPT PPH tahunan, yang bekerja sama dengan KPP Cimanggis dan Sawangan, yang akan ada hingga 29 Februari 2024.

"Alhamdulillah saya sudah menerima bukti pelaporan SPT tahunan PPH tahun pajak 2023 kepada KPP Pratama wilayah saya KPP Cimanggis. Untuk itu ayo masyarakat Depok untuk segera laporkan ke KPP Cimanggis dan Sawangan karena memang ini kewajiban kita sebagai warga negara," kata Supian Suri kepada Radar Depok, Senin (27/2).

Supian Suri mengatakan, semua proses pelaporan berjalan mudah dan praktis. Bahkan, jika ada kesulitan yang di hadapi. Ada petugas yang siap membantu untuk

memberikan pendampingan kepada masyarakat.

"Bagi masyarakat atau ASN Kota Depok bisa datang ke MPP Dibaleka 1 untuk bisa memanfaatkan fasilitas ini, jika ada kesulitan dalam pelaporan SPT tahunan," ungkap Supian Suri.

Menurut dia, dengan pajak yang dibayarkan wajib pajak ke negara akan berpengaruh kepada setiap program pembangunan. Sebab, pemerintah dalam hal ini punya tanggung jawab untuk m e n y e j a h t e r a k a n masyarakat.

"Dan semua itu adalah salah satu sumber pendanaanya berasal dari pajak, yang akan digunakan untuk pembangunan di Kota Depok," ucap Supian Suri.

Pemkot Depok mengimbau dan mengajak kepada seluruh masyarakat, agar segera menyampaikan laporan SPT tahunan.

Terutama, para ASN yang harus memberikan contoh kepada masyarakat.

"Sehingga kita bisa melihat potensi potensi pajak dan kewajiban terhadap pembayaran pajak oleh masyarakat kita, khususnya yang sudah memiliki NPWP karena lebih cepat lebih nyaman," kata Supian Suri.

Supian Suri mengatakan, pelaporan SPT Tahunan PPH Orang Pribadi ini bisa menggunakan sistem e-filing atau pelaporan pajak online. Pelayanan ini memudahkan akses kepada wajib pajak.

"Sehingga tidak perlu antre atau datang ke kantor pajak cukup menggunakan akses internet. Prosesnya sangat mudah, praktis, dan bisa dilakukan di mana saja," tutur Supian Suri.

Sebagai informasi, Bagi masyarakat dan ASN untuk lapor SPT tahunan, dengan tenggat waktunya sampai 31 Maret 2024. (ana)

Wakil Walikota Tindaklanjuti Pokir Dewan

sambungan dari Hal 8

Pokir yang disampaikan merupakan hasil reses anggota DPRD Depok secara perseorangan atau kelompok.

Reses dilakukan dengan mengunjungi daerah pemilihan (Dapil) mereka untuk menyerap aspirasi masyarakat.

Dari hasil laporan pokir yang disampaikan, para anggota DPRD menyortir berbagai aspek kemasyarakatan, mulai dari ekonomi, sosial, kesehatan, hingga pendidikan dan infrastruktur di Kota Depok.

Salah satunya yang di sampaikan oleh Komisi D DPRD Kota Depok, yang menyortir terkait permasalahan pendidikan Kota Depok. Misalnya, perlu pengkajian lebih mendalam terkait program Memorandum of Understanding (MOU) antara Dinas Pendidikan Kota Depok dengan sekolah sekolah swasta dalam rangka pemerataan penerimaan siswa pada program PPDB di Kota Depok.

"Selain itu, Peningkatan pengawasan penyaluran dan pemanfaatan dana Bantuan

Operasional Sekolah (BOS) pada setiap sekolah," kata Anggota Komisi D DPRD Kota Depok, Babai Suhaimi saat pemaparan pokir.

Babai Suhaimi menyampaikan, Pemkot Depok mengkaji ulang terkait bantuan pendidikan nonformal dan pendidikan kesetaraan (Paket A,B,C) bagi peserta didik yang tidak mampu.

"Sebab, bantuan tidak sama dengan bantuan pendidikan sekolah reguler," ungkap Babai Suhaimi.

Babai Suhaimi juga meminta kepada Pemkot Depok, untuk melakukan penambahan SMA Negeri di wilayah Kecamatan Cimanggis. Sebab, hal ini sangat di butuhkan oleh masyarakat untuk mendapatkan fasilitas sekolah.

"Banyak masyarakat Cimanggis, terutama di Kelurahan Tugu yang menyampaikan usulan terkait adanya SMA negeri. Walaupun ini, ranahnya provinsi tetapi harus di kawal. Sebab, banyak masyarakat yang susah adanya jalur zonasi," kata Babai Suhaimi.

Sementara itu, Wakil Walikota Depok, Imam Budi Hartono menyampaikan, Pemkot Depok akan mempelajari semua pokir yang disampaikan guna menentukan tindak lanjut ke depan, agar bisa terlaksana.

Imam Budi Hartono menyampaikan, pokir merupakan acuan Anggota DPRD dalam memperjuangkan aspirasi masing masing konstituennya sesuai amanat Undang-undang Nomor 4 Tahun 2013 tentang Pemerintahan Daerah.

"Oleh karena itu, ia mengucapkan terimakasih atas saran dan masukan yang konstruktif dari para anggota DPRD Kota Depok," kata dia.

Saran dan masukan tersebut, kata Imam Budi Hartono, dalam menetapkan rencana tindak lanjut ke depan berdasarkan skala prioritas, kemampuan keuangan daerah dan tentunya berdasarkan dengan ketentuan yang berlaku.

"Dengan begitu, diharapkan mampu menjawab dinamika dan problematika yang terjadi di masyarakat," tutur Imam Budi Hartono. (ana)

Ruwahan Bareng, Santap Semur Daging hingga Jengkol

sambungan dari Hal 8

rumah tersebut. Mereka mulai mengeluarkan satu per satu hidangan dari dalam rumah.

Dari kejauhan, rombongan pejabat Pemkot Depok yang dipimpin Walikota Depok, Mohammad Idris mulai mendekat. Terlihat wajah beberapa lurah dan camat yang turut mendampingi orang nomor satu di Kota Depok tersebut.

Di tengah kesibukannya, Walikota Depok menyempatkan diri bersilaturahmi ke Rumah Budaya Kumpulan Orang-orang Depok (KOOD) jelang bulan

suci Ramadan tahun ini.

Dalam kesempatan itu, Mohammad Idris melakukan tradisi Ruwahan atau salah satu cara menyambut bulan suci Ramadan yang umumnya dilakukan masyarakat Betawi.

"Ini biasa dahulu ada budaya setempat di keagamaan namanya . Ruwahan, itu bulan Ruwahan atau bulan Syaban, kan malam Nisfu Syaban, biasanya bisa sebelum atau sesudah Nisfu Syaban (tradisi Ruwahan)," jelas Mohammad Idris.

Biasanya, tradisi Ruwahan diisi dengan sejumlah rangkaian acara, mulai dari pengajian

hingga makan bersama. Saat ini, tradisi itu lebih dikenal dengan sebutan Tarhib Ramadan.

"Dilaksanakan dengan acara makan-makan, tergantung tempat masing-masing, di Jawa Timur beda, Jawa tengah beda, Betawi begini," tutur Mohammad Idris.

Uniknya, makanan yang biasa disantap dalam tradisi Ruwahan biasanya berupa nasi dan lauk-pauk. Dalam momen tersebut, Mohammad Idris juga tampak ikut makan siang bareng lesehan di acara Ruwahan yang digelar KOOD ini.

"Makan biasa, tetapi luar

biasa. Ada semur daging, ikan mas pesmol, pte, jengkol, yang penting kekeluargaan dan kebersamaan," ujar Mohammad Idris saat menyantap menu makanan.

Mohammad Idris berharap, tradisi Ruwahan dilaksanakan tidak sekadar dalam rangka menyambut bulan suci Ramadan saja.

"Enggak sekadar Ramadan rame-rame Ruwahan dan sebagainya, tetapi bagaimana Allah inginkan menjadi orang baik itu bisa terwujud setelah kita menjalankan bulan suci Ramadan," tandas Mohammad Idris. (*)





Gagal Tahun Ini, 32 Calon Haji Berangkat Tahun Depan



Ilustrasi Jemaah Haji.

PELUNASAN BIAYA HAJI 1445 H/2024 MASEHI

TAHAP : ▶ I		JUMLAH JEMAAH BELUM LUNAS : ▶ 32 jemaah
JUMLAH JEMAAH SUDAH LUNAS : ▶ 1.654 jemaah		ALASAN CALHAJ BELUM LUNAS : ▶ Belum mempunyai biaya ▶ Sakit ▶ Kendala pada internal keluarga ▶ Status Cadangan ▶ Menunggu hasil kesehatan bagi pasangan pastutri
BATAS WAKTU : ▶ Jumat, 23 Februari 2023		BERSAMBUNG KE HAL...07

DEPOK—Puluhan calon haji asal Kota Depok yang tak bisa berangkat tahun ini lantaran belum lunas biaya perjalanan ibadah haji (Bipih) tahap I, tak perlu khawatir. Mereka masih bisa berangkat haji tahun depan.

Akan tetapi, calon haji itu harus memenuhi syarat dengan melunasi Bipih tahap I di tahun berikutnya, sesuai jadwal yang sudah ditentukan waktunya oleh Kementerian Agama (Kemenag) RI.

Kepala Seksi Penyelenggaraan Ibadah Haji (PHU) Kemenag Depok, Yuli Rahmawati menjelaskan, ada 32 calon haji yang gagal berangkat tahun ini, karena

■ **GAGAL**...Baca Hal 7

Wakil Walikota Tindaklanjuti Pokir Dewan

DEPOK—Alat Kelengkapan DPRD Kota Depok menyampaikan laporan Pokir Pikiran (Pokir) DPRD masa sidang Tahun 2024 pada Rapat Paripurna, di Gedung DPRD Kota Depok, Senin (26/2).

■ **WAKIL**...Baca Hal 7



Wakil Walikota Depok, Imam Budi Hartono, saat datang Rapat Paripurna, di Gedung DPRD Kota Depok, Senin (26/2).

Harga Beras Ugal-ugalan

Telur Ikutan Naik

DEPOK—Harga beras makin tak terkendali. Terus melonjak, tanpa tahu kapan bakal turun. Di Depok, baik pembeli dan penjual beras menjerit. Kondisi ini sudah berlangsung satu bulan terakhir.

■ **HARGA**...Baca Hal 7



Salah satu agen beras di Kelurahan Cilodong, Kecamatan Cilodong, Senin (26/2).

KENAIKAN BERAS :
▶ Rp500 – Rp 1000 per kilogram
▶ Rp10 ribu – Rp50 ribu per karung

KISARAN KENAIKAN HARGA :
▶ Rp9.300- Rp15.000 per kilogram

HARGA BERAS SAAT INI :
▶ Termurah : Rp12.500 per liter
▶ Termahal : Rp16.000 per liter

PENYEBAB DAN FAKTOR :
▶ Kondisi cuaca
▶ Persiapan dan pelaksanaan Pemilu 2024
▶ Kelangkaan beras
▶ Badai Elnino
▶ Gagal panen

HARGA BERAS KARUNGAN (50 KILOGRAM) :
▶ Sekarang : Rp700.000
▶ Sebelum : Rp600.000

KENAIKAN TELUR TERJADI SEJAK :
▶ Dua sampai tujuh hari terakhir

KENAIKAN TELUR :
▶ Rp 2.500 - Rp 3.500 per kilogram
▶ Rp15 ribu per peti

KENAIKAN BERAS TERJADI :
▶ Sebulan terakhir

KEBUTUHAN BERAS NASIONAL :
▶ Bulanan : 2.600.000 ton
▶ Harian : 85.520 ton

STOK BERAS NASIONAL :
▶ 2024 : 7.300.000 ton (22 Januari 2024)
▶ 2023 : 4.060.000 ton (Desember 2023)

STOK KETERSEDIAAN TELUR :
▶ Normal

KUOTA IMPOR BERAS :
▶ 2024 : 2.000.000 ton
▶ 2023 : 500.000 ton (tersisa)

HARGA BERAS KARUNGAN (PREMIUM 5 KG) :
▶ Sekarang : Rp80.000
▶ Sebelum : Rp60.000

KETERSEDIAAN BERAS :
▶ Premium : Tidak ada (langka)
▶ Medium : Ada (harga melonjak)

TREN :
▶ Harga beras naik secara bertahap



Sekda Depok, Supian Suri (kedua dari kanan) saat menerima bukti pelaporan SPT tahunan PPh tahun pajak 2023 di Mall Pelayanan Publik (MPP) Gedung Dibaleka Lantai 1.

Pajak Penting untuk Pembangunan Kota

DEPOK—Sekretaris Daerah (Sekda) Kota Depok, Supian Suri, membayar pajak dan melaporkan Surat Pemberitahuan (SPT) Tahunan Pajak Penghasilan (PPh) Orang Pribadi tahun pajak 2023 secara online melalui e Filing.

Supian Suri juga memberikan contoh dan berbagi pengalaman kepada masyarakat Kota Depok, terkait pentingnya dan mudahnya menaikan kewajiban. Yaitu, pelaporan SPT PPh tahunan.

■ **PAJAK**...Baca Hal 7

Sisa 73 Kuota Magang ke Jepang

Wakil Walikota Depok : Kesempatan Cari Pengalaman dan Penghasilan

DEPOK—Dinas Tenaga Kerja (Disnaker) Kota Depok menjbekerjasama dengan PT Japan Indonesia Economic Center (JIAEC) mengajak siswa SMK Citra Negara untuk magang di Jepang.

■ **SISA 73**...Baca Hal 7



Wakil Walikota Depok, Imam Budi Hartono, saat menjelaskan program magang ke Jepang, di SMK Citra Negara, Senin (26/2).

Keakraban Walikota Depok, Mohammad Idris dengan KOOD

Ruwahan Bareng, Santap Semur Daging hingga Jengkol

Sambut bulan suci Ramadan 1445 Hijriah 2024 Masehi, Walikota Depok, Mohammad Idris bertandang ke markas Kumpulan Orang-orang Depok (KOOD) di Rumah Budaya KOOD, Kelurahan Rangkapan Jaya Baru, Kecamatan Pancoranmas, beberapa waktu lalu. Ada banyak hal yang dilakukannya disana, mulai dari ruwahan hingga makan siang bersama.

Laporan : Monica Reistie

RUMAH adat beraranyamkan bambu dengan arsitektur khas Betawi di wilayah Kelurahan Rangkapan Jaya Baru, Kecamatan Pancoranmas mulai mengeluarkan aroma

jengkol yang pasti akan memikat setiap pencintanya. Beberapa orang berpakaian pangsi yang identik dengan budaya Betawi sibuk lalu di

■ **RUWAHAN**...Baca Hal 7



Walikota Depok, Mohammad Idris foto bersama pengurus KOOD Berbudaya, para camat dan lurah usai acara Ruwahan di Rumah Budaya KOOD, Kecamatan Pancoranmas, beberapa waktu lalu.